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UNN	Rubrik:		
NEUE	ERDE	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
1)	“THETA	ANBINDUNG”	
				INTERVIEW	MIT	MICHELLE	ANN	PHILLIPS:		
	
SUNNY	 GOALT	 	 	 	 11:18	 Jetzt	 ist	 es	 an	 der	 Zeit,	 die	 neue	 Erde	 zu	 erkunden.	 Diese	
Geschichten	 sollen	 uns	motivieren	 und	 inspirieren,	während	wir	mit	 dem	Plan	 zur	
Restauraton	vorankommen.	Stellen	Sie	sich	vor,	dass	Sie	mit	Ihrem	Verstand,	Ihrem	
Körper	 und	 Ihrem	 Geist	 mit	 dem	 Schöpfer	 verbunden	 sind.	 Indem	 Sie	 diese	
bedingungslose	Liebe	anzapfen,	können	Sie	alles	tun,	und	das	geschieht,	 indem	Sie	
Ihre	Gehirnwellen	in	ein	Theta-Muster	verändern,	normalerweise	durch	Meditation.	
Michelle	 Ann	 Phillips	 ist	 eine	 Theta-Heilpraktikerin	 und	 gehört	 zufällig	 auch	 zu	
unserer	CARE-Community.		
Heute	 sprechen	 wir	 also	 über	 Theta	
Gehirnwellen	 und	 wie	 ihr	 darauf	 zugreifen	
könnt.	Wir	 haben	 schon	 einmal	 kurz	 in	 den	
Nachrichten	 darüber	 gesprochen,	 es	 kam	 in	
verschiedenen	 Gesprächen	 mit	 Kim	 zur	
Sprache	 und	 deshalb	 ist	 Michelle	 jetzt	 hier,	
um	uns	ein	wenig	mehr	darüber	zu	erzählen.	
Michelle,	 wenn	 wir	 über	 Theta-	 und	
Gehirnwellen	 sprechen,	 was	 geht	 hier	
wirklich	vor	sich?	Das	klingt	sehr	wissenschaftlich.		
	
MICHELLE	ANN     12:13 Nun,	die	Theta-Gehirnwelle	ist	eigentlich	eine	Wissenschaft.	
Wir	rufen	die	Theta-Gehirnwelle	jeden	Abend	vor	dem	Einschlafen	ab.	Wenn	du	im	
Beta-Zustand	 bist,	 ist	 das	 deine	 Denk-	 und	 Handlungs-Gehirnwelle.	 Alpha	 ist	 ein	
bisschen	entspannter.	Bei	Theta	ist	man	kurz	davor,	einzuschlafen.	Und	dann	gibt	es	
noch	Delta,	wo	du	 schläfst,	 und	Gamma,	 eine	weitere	Gehirnwelle,	 die	 verwendet	
wird.	Die	Theta-Gehirnwelle	ist	jedoch	fast	so,	als	ob	man	träumen	würde.	Wenn	ich	
die	 Leute	 durch	 die	 Meditation	 führe,	 um	 in	 die	 Theta-Gehirnwelle	 zu	 gelangen,	
haben	die	 Leute	oft	 das	Gefühl:	 "Ich	habe	das	Gefühl,	 dass	 sich	meine	Augen	hin-	
und	her	bewegen",	denn	es	ist	fast	wie	die	schnellen	Augenbewegungen,	die	man	im	
Schlaf	macht.	Wenn	wir	 also	diese	Meditation	durchführen,	 sagen	mir	 viele	 Leute:	
"Ich	hatte	das	Gefühl,	dass	sich	meine	Augen	schnell	hin	und	her	bewegen."	Und	ich	
sage:	"Ja,	das	ist	Sache."	Warum	kommen	wir	also	in	diese	Theta-Gehirnwelle?	Wenn	
ich	die	Leute	dorthin	führe,	ist	das	der	Ort,	an	dem	man	sich	mit	dem	Schöpfer	von	
allem,	was	ist,	der	Ur-Quelle,	Gott	-	welches	Wort	man	auch	immer	dafür	verwendet,	
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"seinem	höheren	Selbst",	verbinden	kann.	Und	wenn	du	dort	ankommst,	befindest	
du	dich	in	der	Energie	der	reinen	Schöpfung	und	du	wirst	diesen	tiefen	Frieden	und	
diese	Gelassenheit	spüren,	die	ich	nirgendwo	anders	erlebt	habe.	Und	dann	können	
wir	 diese	 Energie	 nutzen,	 um	 einschränkende	 Glaubenssätze	 zu	 verändern.	 Wir	
können	 unbelebte	 Objekte	 so	 programmieren,	 dass	 sie	 uns	 in	 gewisser	 Weise	
unterstützen.	 Wir	 können	 unseren	 Körper	 tatsächlich	 heilen,	 wir	 können	 wirklich	
unglaubliche	Dinge	manifestieren.		
Es	 basiert	 auf	 der	 Quantenwissenschaft,	
wo	 man	 das	 Doppelspaltexperiment	
durchführte,	 das	 Sie	 nachschlagen	
können.	Es	 ist	ein	berühmtes	Experiment,	
das	 schon	 mehrmals	 wiederholt	 wurde,	
bei	 dem	 Wissenschaftler	 Teilchen	 durch	
einen	 Spalt	 schossen	 und	 auf	 dem	
Bildschirm	 auf	 der	 anderen	 Seite	 sahen,	
was	 dabei	 herauskam:	 Okay,	 ein	 Spalt.	
Also	fügten	sie	einen	weiteren	Schlitz	hinzu	und	schossen	Teilchen	durch	die	beiden	
Schlitze.	Es	waren	nicht,	wie	erwartet	zwei	Linien.	Es	gab	alle	möglichen	Linien.	Sie	
fragten	 sich	 also:	Was	 passiert	 da?	 Also	 fügten	 sie	 den	 "Effekt	 des	 Beobachtens"	
hinzu,	um	zu	sehen,	was	mit	diesen	Teilchen	geschah.	Also	schossen	sie	die	Teilchen	
im	 Beisein	 eines	 Beobachters	 durch	 den	 Doppelspalt.	 Die	 Teilchen	 verhielten	 sich	
nun	so,	als	ob	sie	wüssten,	dass	sie	beobachtet	werden.	Man	konnte	den	Teilchen	
also	befehlen,	bestimmte	Dinge	zu	tun,	und	sie	verhielten	sich	dann	entsprechend.	
Dies	 wurde	 wiederholt,	 immer	 und	 immer	 wieder,	 so	 dass	 der	 einfache	 Akt	 des	
Beobachtens	und	der	Zeugenschaft	dessen,	was	man	zu	erschaffen	wünscht,	einen	
großen	 Einfluss	 auf	 das	 Ergebnis	 dessen	 hat,	 was	 man	 erschafft.	 Und	 das	 ist	
Wissenschaft	 gemischt	mit	 Spiritualität.	 (Anm.	 der	 Übersetzerin:	 Aus	meiner	 Sicht	
klingt	das	 so,	als	 könnte	der	Beobachter	den	Teilchen	 sagen,	was	man	 sich	gerade	
vorstellt.	 Die	 Experimente	 beziehen	 sich	 aber	 auf	 Linien-Bildung	 im	 Vergleich	 zu	
Interferenz-Mustern.	Vergleiche	die	o.g.	Aufzeichnung	und	den	Anhang	zu	diesem	
Bericht,	Seite	28	ff.	Für	Englischsprachige,	vgl.	auch	die	ausführlichere	Erklärung	in:	
"What	 the	 Bleep	 do	 we	 know?	 (FULL	 MOVIE)"	 TC	 32:07	 ff	 Link:	
https://www.youtube.com/watch?v=DNHo2XAZ2NE.	 Eine	 deutsch	 übersetzte	 Fassung	 für	
Teil	 1	 	 gibt	 es	 unter	 „What	 the	 Bleep	 do	we	 (k)now!?	 –	 Ich	weiß,	 dass	 ich	 nichts	
weiß!“	 https://streamcloud.movie/18609-what-the-bleep-do-we-know-ich-weiss-
dass-ich-nichts-weiss-stream-deutsch.html	.	)	
 
SUNNY	GOALT	 	 	Ja.	Und	ich	 liebe	das.	Es	 ist	so	einfach!	Es	 ist	nicht	so,	dass	man	eine	
Menge	Bücher	lesen	muss,	um	so	etwas	geschehen	zu	lassen.	Es	geht	mehr	darum,	
aus	unserem	eigenen	Kopf	herauszukommen	und	uns	darauf	 zu	besinnen,	wie	der	
Schöpfer	uns	geschaffen	hat,	um	großartig	zu	sein.	
	
MICHELLE	 ANNE	 	 	 Richtig.	 Und	 das	 liebe	 ich	 auch.	 Denn	 wenn	 du	 in	 dieser	 Theta-
Gehirnwelle	bist,	denkst	du	nicht.	Wenn	du	denkst,	dann	machst	du	es	falsch.	Das	ist	
dein	Hinweis,	denn	es	geht	nur	um	Gefühle.	Alles,	was	wir	herunterladen,	kommt	in	
der	Theta-Gehirnwelle	als	Gefühl	oder	Frequenz	durch.	Es	gibt	also	wirklich	keinen	
Gedanken	daran.	Wenn	ihr	darüber	nachdenkt,	macht	ihr	es	falsch.	

Für	 englisch	 Sprechende:	 vgl.		
„Der	 Doppelspalt-Versuch	 erklärt!	 von	 Al-Khalili“	
https://www.youtube.com/watch?v=A9tKncAdlHQ&t=271s		
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SUNNY	 GOALT	 	Und	Michelle	 spricht	 aus	 Erfahrung.	 Sie	 hat	 Theta	 benutzt,	 um	 ihre	
eigene	Multiple	Sklerose	zu	heilen,	und	sie	hat	darüber	 in	 ihrem	Buch	geschrieben.	
Es	 heißt	 "Das	 habe	 ich	 erlebt,	 das	 habe	 ich	 geschrieben	 -	 Eine	 persönliche	 Reise	
durch	chronische	Krankheit,	Mobbing	und	Spiritualität".	Sie	können	ihr	Buch	online	
kaufen.	 Suchen	 Sie	 einfach	 nach	 dem	 Titel.	 Michelle	 bietet	 auch	 kostenlose	
Energieheilungs-Downloads	 über	 ihre	 Facebook-Seite	 an.	 Das	 nächste	 Mal	 ist	
Michelle	bei	uns	 in	den	Nachrichten.	Wir	werden	besprechen,	wie	Theta-Praktiken	
Ihnen	 helfen	 können,	 alte	 Gewohnheiten	 und	 einschränkende	 Überzeugungen	
loszuwerden,	die	Sie	vielleicht	zurückhalten.		
	
	
2)	INDIEN:	
	
GESCHICHTE	 DER	
RESTAURIERUNG	
EINER	INSEL	
 
Ein	Mann	in	Indien	
lässt	 sich	 durch	
nichts	 aufhalten.	
Jadav	 Payeng	 hat	
im	Alleingang	eine	
karge	 Insel	 in	
einen	 üppigen	
Wald	 verwandelt,	
der	 sich	 jetzt	über	
1300	 Hektar	 erstreckt.	 Die	 einst	 trostlose	 Sandbank	 in	 Indien	 wimmelt	 jetzt	 von	
Leben,	 dank	Payengs	 jahrzehntelangem	Engagement	 für	 das	 Pflanzen	 von	Bäumen	
und	 die	 Wiederherstellung	 von	 Land.	 1979	 beschloss	 er,	 gegen	 die	
Umweltzerstörung	 anzukämpfen,	 als	 er	 sah,	 wie	 viele	 Schlangen	 starben,	 weil	 es	
keine	 Bäume	 zum	 Schutz	 gab.	 Er	 machte	 sich	 daran,	 die	 Insel	 mit	 Bäumen	 und	
Pflanzen	 zu	 bevölkern.	 Und	 seine	 Bemühungen	waren	 bemerkenswert	 und	 hatten	
bemerkenswerte	Erfolge	gezeitigt.	Payengs	anfängliche	Bemühungen	konzentrierten	
sich	 auf	 Bambusbäume,	 gefolgt	 von	 Baumwollbäumen,	 die	 er	 für	 hervorragendes	
Sperrholz	 hält.	 Die	 ihm	 zu	 Ehren	 nun	 nach	 ihm	 benannte	 Insel	 ist	 heute	 ein	
lebendiges	 Ökosystem,	 das	 eine	 Vielzahl	 von	 Tieren	 beherbergt,	 darunter	 Tiger,	
Elefanten,	Hirsche	und	Affen.	Seine	Leidenschaft	für	die	Wiederaufforstung	brachte	
ihm	den	Titel	"Forest	Man	of	 	 India"	ein,	eine	der	höchsten	zivilen	Auszeichnungen	
Indiens.	Payengs	Engagement	 für	die	Umwelt	geht	über	Molai	hinaus.	Seine	Vision	
ist	es,	die	kargen	Sandbänke	und	Inseln	des	Brahmaputra	auf	einer	Strecke	von	500	
Meilen	 zu	begrünen	und	damit	 zu	beweisen,	wie	viel	ein	einzelner	Mensch	 für	die	
Umwelt	bewirken	kann.		
	
Payengs	Geschichte	ist	eine	Erinnerung	an	unsere	enge	Verbindung	mit	der	Natur.	 
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3)	SRI	LANKA:	 
	
TANK	 -	 KASKADEN	
SYSTEM	 UND	 ALTE	
WEISHEIT	
 
18:15	 In	 Sri	 Lanka	
ist	 ein	 uraltes	
System	 von	 Tanks	
und	Kaskaden	 trotz	
der	 jüngsten	 Dürre	
und	
Wirtschaftskrise	des	Landes	eine	Lebensader	für	die	Bewohner.	Das	aus	dem	ersten	
Jahrtausend	v.	Chr.	 stammende	alte	Bewässerungssystem,	das	als	 "Tank-Kaskaden-
System"	 bekannt	 ist,	 besteht	 aus	 einem	Netz	miteinander	 verbundener	 Tanks	 und	
Reservoirs,	 die	 Regenwasser	 und	 Oberflächenabfluss	 für	 die	 künftige	 Nutzung	
sammeln	und	speichern.	Diese	Wasserreserven	ermöglichen	den	Reisanbau	selbst	in	
den	trockensten	Monaten	und	versorgen	sowohl	die	lokale	Bevölkerung	als	auch	die	
wachsende	Nachfrage	des	Landes.	Dieses	bewährte	System	unterstützt	nicht	nur	die	
landwirtschaftlichen	Praktiken,	sondern	bietet	auch	eine	Quelle	für	Süßwasserfische,	
die	zu	einer	wichtigen	Nahrungsquelle	für	die	Dorfbewohner	werden.		
Die	Vorteile	 der	 Tanks	beschränken	 sich	nicht	 auf	 die	 landwirtschaftliche	Nutzung.	
Sie	spielen	auch	eine	wichtige	Rolle	in	der	lokalen	Kultur,	da	sie	eine	ruhige	Kulisse	
für	 gemeinschaftliche	 Aktivitäten	 und	 Rituale	 bilden.	 Die	 lebensspendenden	
Eigenschaften	des	Tanks	reichen	weit	über	seine	Ufer	hinaus,	da	die	Dorfbewohner	
ihre	 landwirtschaftlichen	 Praktiken	 an	 die	 Verfügbarkeit	 von	 Wasser	 angepasst	
haben.	Dieser	gemeinschaftliche	Ansatz	zur	gemeinsamen	Nutzung	von	Ressourcen	
hat	 sich	 in	 extremen	Dürreperioden	 bewährt	 und	 sichert	 das	Überleben	 der	 Ernte	
und	den	Erhalt	des	 Saatguts	 für	die	nächste	Pflanzsaison.	Die	Wiederbelebung	der	
Tankkaskadensysteme	ist	ein	Beweis	für	die	anhaltende	Bedeutung	alter	Weisheiten.		
	
Diese	 Systeme	 vermitteln	 eine	 tiefgreifende	 Botschaft	 der	 Nachhaltigkeit,	 der	
Widerstandsfähigkeit	der	Gemeinschaft	und	der	Verantwortung	für	die	Umwelt.	 
 
 
BANKOK,	
THAILAND:		
	
DACHGARTEN-	
LAND	
ANBAUPROJEKT	 IN	
METROPOLE	
 
Mitten	 im	 Stadtbild	
von	 Bangkok	 stellt	
ein	 ökologisches	
Anbauprojekt	 von	
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Lebensmitteln	 einen	 bemerkenswerten	 Schritt	 in	 Richtung	 ökologische	
Nachhaltigkeit	 dar.	 Das	 von	 der	 Architektin	 Voraakhom	 geleitete	 Projekt	 hat	 eine	
städtische	Betonwüste	in	eine	blühende	Landwirtschaft	auf	Dach	verwandelt,	auf	der	
eine	 Vielzahl	 biologischer	 Pflanzen	 angebaut	 wird	 und	 die	 jährlich	 etwa	 80.000	
Mahlzeiten	für	die	Kantinen	der	Universität	liefert.	Die	ökologischen	Vorteile	dieser	
1,73	 Hektar	 großen	 Dachbegrünung	 und	 städtischer	 Landwirtschaft	 sind	
weitreichend	 und	 vielfältig.	 Das	 Design	 der	 Farm	 hilft	 bei	 der	 Bewältigung	 des	
Regenwasserabflusses	und	verhindert	Überschwemmungen.	Das	landwirtschaftliche	
Unternehmen	 ist	 ein	 Zentrum	 der	 Artenvielfalt	 und	 bietet	 einen	 Zufluchtsort	 für	
Bestäuber	und	die	Tatsache,	dass	die	Pflanzen	biologisch	angebaut	werden,	sorgt	für	
eine	 Umwelt,	 die	 frei	 von	 Verschmutzung	 durch	 synthetische	 Pestizide	 ist.	 Die	
integrierten	Solarzellen	liefern	grüne	Energie	für	die	Stromversorgung	des	Gebäudes	
und	des	Bewässerungssystems.	Die	Dach-Landwirtschaft	wirkt	auch	dem	städtischen	
Wärmeinseleffekt	entgegen,	kühlt	die	lokale	Atmosphäre	und	verringert	den	Bedarf	
an	Klimaanlagen.		
	
K. VORAAKHOM 21:00	 Mein	 Name	 ist	 Kotchakorn	 Voraakhom.	 Ich	 bin	 ein	
Landschaftsarchitekt	 aus	 Bangkok,	 Thailand.	 Ich	 bin	 auch	 der	 leitende	
Landschaftsarchitekt	für	das	Thammasat	Urban	Farming	Rooftop.	Für	mich	und	mein	
Team	 war	 es	 eine	 große	 Ehre,	 an	 diesem	 Projekt	 mitzuwirken.	 Es	 ist	 das	 größte	
urbane	Dach	 für	 landwirtschaftliche	Nutzung	 in	Asien	und	gleichzeitig	das	Angebot	
einer	 Lösung,	 die	 wir	 für	 die	 Zukunft	 der	 Architektur	 halten.	 Die	 westlichen	
Dachflächen	 in	 der	 Stadt	 haben	 uns	 kleine	 Probleme	 beschert,	 PM	 2.5	 (Feine	
inhalierbare	Partikel	mit	einem	Durchmesser	von	 in	der	Regel	2,5	Mikrometer	und	
kleiner),	städtische	Wärmeinseln	und	vieles	mehr.	Indem	wir	diese	weißen	Flächen	in	
eine	 produktive	 öffentliche	 Grünfläche	 verwandeln,	 die	 Lebensmittel	 produzieren,	
können	 wir	 den	 Abfluss	 verlangsamen	 und	 viele	 weitere	 Vorteile	 für	 die	 Stadt	
bringen	kann.	
	
SUNNY	 	 	 21:58	 Auf	 der	 Seite	 der	 Nachhaltigkeit	 arbeitet	 der	 landwirtschaftliche	
Betrieb	 als	 ein	 lokalisiertes	 Kreislaufsystem,	 das	 Lebensmittelabfälle	 und	 Kompost	
verwendet	und	Wasser	 für	die	Bewässerung	zurückhält.	Der	Betrieb	dient	auch	als	
Bildungsplattform,	 die	Workshops	 über	 nachhaltige	 Landwirtschaft	 und	 Ernährung	
anbietet	und	gleichzeitig	Arbeitsplätze	vor	Ort	schafft.		
Das	Projekt	von	Voraakhom	 ist	ein	Beispiel	dafür,	wie	Stadtplaner	und	Architekten	
Nachhaltigkeit	 in	 unsere	 Städte	 integrieren	 können	 und	 so	 möglicherweise	 mehr	
Umweltlösungen	als	Probleme	bieten.		
	
 
UNN	THEMA:	MEMES	
 
22:30	Sie	 Ihre	Freunde	und	Familie	an	Neuigkeiten	von	
UNN	 teilhaben	 lassen	 wollen,	 sind	 Memes	 eine	 gute	
Möglichkeit,	 das	 Gespräch	 in	 Gang	 zu	 bringen.	 Hier	 ist	
das	heutige	UNM	Meme	des	Tages.	Es	lautet:	"Wake	up!	
Nur	K.I.M.S.,	das	Key	Integrated	Monetary	System,	kann	
jetzt	Regierungen	finanzieren."	Wenn	es	eine	Sache	gibt,	
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die	wir	alle	dem	tiefen	Staat	sagen	könnten,	 ist	Sunny	sich	ziemlich	sicher,	dass	es	
dies	wäre.	 Das	Meme	 Team	 veröffentlicht	 jeden	 Tag	 neue	Memes.	Um	 sie	 alle	 zu	
sehen,	 folgen	 Sie	 ihrem	 Telegram-Kanal	 unter	 UNN-Memes.	 Teilen	 Sie	 sie	 auf	
Telegram	 und	 allen	 anderen	 Social-Media-Kanälen,	 auf	 denen	 Sie	 noch	 ein	 Konto	
haben.	 
 
 
UNN	MITTEILUNG:	NEUER	PODCAST	“THE	RUNDOWN”	
 
23:04	 Eine	 weitere	 Möglichkeit,	 wie	 Sie	 uns	 helfen	 können,	 die	 Wahrheit	 zu	
verbreiten,	 ist	 die	 Verbreitung	 unseres	 neuen	 Podcasts.	 Er	 heißt	 United	 Network	
News,	 „Der	 Rundown“.	Wir	 geben	 einen	 Überblick	 über	wichtige	 Geschichten	 aus	
den	Nachrichtensendungen,	einschließlich	der	Highlights	aus	den	Weltlageberichten.	
Die	 Episoden	 sind	 natürlich	 völlig	 kostenlos,	 so	 dass	 es	 eine	 gute	Möglichkeit	 ist,	
UNN	mit	den	Menschen	 zu	 teilen,	die	 Ihnen	wichtig	 sind.	 Suchen	Sie	einfach	nach	
"United	 Network	 News,	 The	 Rundown"	 in	 Ihrem	 Lieblings-Podcast-Player	 und	
abonnieren	Sie	ihn.  
	
/...Selbst-Werbespot.../	
	
	

REGIONALNACHRICHTENBLOCK	
SCHLAGZEILEN	
24:15		
-		 Die	Menschen	marschieren	weiter	und	protestieren	gegen	den	Krieg	in	Israel,	so	auch	in	
	 London.	Die	meisten	sagen,	die	Regierung	sei	schuld.		
-		 In	Katar	beschuldigt	eine	Gruppe	von	Arbeitern,	die	das	WM-Stadion	gebaut	haben,	ihre	
	 Baufirma	des	Menschenhandels.	Sie	sagen,	sie	seien	harten	und	unmenschlichen	
	 Bedingungen	ausgesetzt	gewesen	und	ihr	Lohn	sei	vorenthalten	worden.		
-		 Ägypten	öffnet	seine	Grenze	zu	Israel	wieder,	um	Hilfsgüter	aus	mehreren	Ländern	zu	
	 befördern	
-	 Frauen	in	Sierra	Leone	können	nun	Land	pachten	und	kaufen	
	
	
EUROPA	
	
24:57	 Tausende	 von	
pro-palästinensischen	
Demonstranten	 gingen	
in	 London	 auf	 die	
Straße	 und	 brachten	
ihre	 Besorgnis	 und	
Angst	 um	 das	
Wohlergehen	 ihrer	
Familienmitglieder	 und	
Freunde	 in	 Gaza	 zum	
Ausdruck.	 Viele	 der	 Demonstranten	 hielten	 palästinensische	 Flaggen	 und	 zeigten	
Schilder	 mit	 der	 Aufschrift	 "Free	 Palestine".	 Die	 Menschen	 brachten	 ihre	
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Missbilligung	gegenüber	der	britischen	und	der	US-amerikanischen	Regierung	wegen	
ihrer	 Unterstützung	 Israels	 zum	Ausdruck.	 Die	 Demonstranten	 betonten,	 dass	 sich	
ihre	 Haltung	 nicht	 gegen	 eine	 religiöse	 Gruppe	 richte,	 sondern	 gegen	 die	
wahrgenommene	 Unterdrückung	 der	 Palästinenser.	 Die	 Teilnehmer	 betonten	
jedoch,	 dass	 ihre	 Unterstützung	 für	 Palästina	 nicht	 mit	 Antisemitismus	
gleichzusetzen	sei.		
Die	 Proteste	 verliefen	 zwar	 weitgehend	 friedlich,	 doch	 kam	 es	 zu	 kleineren	
Zusammenstößen	mit	der	Polizei	und	zum	Einsatz	von	Feuerwerkskörpern	gegen	die	
Polizei.	Mehrere	Personen	wurden	festgenommen,	vor	allem	weil	sie	sich	weigerten,	
ihre	Gesichtsmasken	abzunehmen.		
	
In	 Venedig,	 Italien,	 haben	 zwei	 aufeinander	 folgende	 Unfälle	 mit	 Elektrobussen	
ernsthafte	Sicherheitsbedenken	aufgeworfen.	Der	erste	Unfall	ereignete	sich	am	3.	
Oktober,	als	ein	Bus	von	einer	Hochstraße	stürzte	und	den	Fahrer	und	20	Touristen	
an	Bord	 tötete.	Beim	 jüngsten	Unfall	prallte	ein	Bus	gegen	ein	Gebäude,	wobei	15	
Fahrgäste	 leicht	verletzt	wurden.	Nach	diesen	Vorfällen	hat	der	Bürgermeister	von	
Venedig	 beschlossen,	 den	Betrieb	 aller	 Elektrobusse	 von	 La	 Linea	 einzustellen.	Die	
Einwohner	sind	verunsichert	über	die	ganze	Situation	und	suchen	nach	Sicherheit	bei	
der	Nutzung	der	öffentlichen	Verkehrsmittel.	Die	Behörden	arbeiten	nun	daran,	die	
Ursache	für	diese	Unfälle	zu	ermitteln.	
	
	
ASIEN		
	
26:40	Eine	Gruppe	philippinischer	Arbeiter,	die	zur	Bau-Kolonne	für	die	Stadien	der	
FIFA	 Fussball-Weltmeisterschaft	 2022	 in	 Katar	 gehören,	 hat	 Klage	 gegen	 das	 US-
Bauunternehmen	 Jacobs	 Solutions,	 Inc.	 eingereicht.	 Sie	 berichten,	 das	
Unternehmen	 habe	 sie	 unter	 gefährlich	 harten	 und	 unmenschlichen	 Bedingungen	
arbeiten	 lassen.	 Ihre	 Klagen	 reichen	 von	 der	 Unterbringung	 in	 überfüllten	 und	
unsauberen	 Unterkünften	 bis	 hin	 zu	 einer	 bis	 zu	 72-stündigen	 Dauerarbeit	 bei	
extremer	Hitze	ohne	angemessene	Verpflegung.	Sie	sagen	auch	aus,	dass	 ihnen	die	
ihnen	 zustehenden	 Löhne	 vorenthalten	 und	 ihre	 Pässe	 beschlagnahmt	wurden,	 so	
dass	 sie	 keine	 Möglichkeit	 hatten,	 eine	 neue	 Beschäftigung	 zu	 finden	 oder	 nach	
Hause	zurückzukehren.	In	der	Klage	werden	Jacobs	und	seine	Tochtergesellschaften	
beschuldigt,	gegen	die	US-Gesetze	gegen	Menschenhandel	und	Zwangsarbeit,	auch	
auf	fremdem	Boden,	verstoßen	zu	haben,	sowie	Fahrlässigkeit	und	ungerechtfertigte	
Bereicherung	geltend	zu	machen.	Die	Höhe	des	geforderten	Schadensersatzes	wurde	
noch	nicht	beziffert.		
	
Israel.	Die	 israelischen	Bürger	werden	 in	naher	Zukunft	möglicherweise	nicht	mehr	
so	 viele	 Nachrichtenoptionen	 in	 ihrer	 Nähe	
haben,	 da	 der	 Kommunikationsminister	
vorschlägt,	den	 lokalen	Standort	des	TV	Senders	
Al	 Jazeera	 zu	 schließen.	 Dieser	 Schritt	 wird	 als	
Reaktion	 auf	 die	 vermeintliche	 Pro-Hamas-
Haltung	von	Al	Jazeera	und	die	Berichterstattung	über	israelische	Soldaten	gesehen.	
Dem	 Minister	 zufolge	 wurde	 der	 neue	 Sender	 aus	 Katar	 als	 Plattform	 für	 die	
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Aufstachelung	 zur	 Gewalt	 gegen	 israelische	 Bürger	 genutzt	 und	 diente	 als	
Propagandastation.	 Wird	 die	 Schließung	 durchgeführt,	 könnte	 sich	 das	 auf	 die	
Vielfalt	 der	 Nachrichtenquellen	 auswirken,	 die	 der	 israelischen	 Öffentlichkeit	 zur	
Verfügung	stehen.	Der	Vorschlag	zur	Schließung	wird	derzeit	rechtlich	geprüft.		
	
Die	 Menschen	 auf	 den	 Philippinen	 könnten	 bald	 von	 einer	 neuen	 Initiative	
profitieren,	die	darauf	abzielt,	den	wachsenden	globalen	
Halal-Markt	zu	erschließen.	Ein	Halal-Markt	befolgt	alle	
Regeln,	die	im	Islam	gemäß	dem	Koran	erlaubt	sind.	Das	
Ministerium	 für	Handel	 und	 Industrie	hat	 sich	 zum	Ziel	
gesetzt,	 in	 den	 nächsten	 fünf	 Jahren	 durch	 die	
Ausweitung	 von	 Halal-zertifizierten	 Produkten	 120.000	
Arbeitsplätze	 zu	 schaffen.	 Bis	 zum	 Jahresende	 sollen	
kleine,	mittlere	und	philippinische	Mikrounternehmen	in	
das	 globale	 Halal-Ökosystem	 integriert	 werden.	
Außerdem	 sollen	 im	 nächsten	 halben	 Jahrzehnt	 230	
Mrd.	 philippinische	 Pesos,	 also	 4	 Mrd.	 $,	 durch	 Halal-
Handel	 und	 -Investitionen	 generiert	 werden.	 Es	 wird	
erwartet,	dass	diese	Initiative	das	Wohlergehen	und	die	Entwicklung	von	Mindanao,	
einer	 der	 ärmsten	 Regionen	 des	 Landes,	 in	 der	 7	 Millionen	 Muslime	 leben,	
ankurbelt.	 Sie	 kann	 auch	 lokalen	 Unternehmen	 die	 Möglichkeit	 bieten,	 am	
Weltmarkt	teilzunehmen.	
	
Japan.	 Der	 japanische	 Automobilhersteller	 Honda	 Motor	 und	 das	 große	
Handelsunternehmen	 Mitsubishi	 Corp.	 erforschen	 innovative	
Verwendungsmöglichkeiten	für	Batterien	von	Elektrofahrzeugen,	„EV	Batterien“,	ein	
Schritt,	 der	 sich	 direkt	 auf	 ihre	 Käufer	 auswirken	 könnte.	 Da	 die	 weltweite	
Automobilindustrie	zunehmend	auf	batteriebetriebene	Fahrzeuge	setzt,	konzentriert	
sich	diese	neue	Initiative	nicht	nur	auf	den	Verkauf	von	Elektrofahrzeugen,	sondern	
auch	 auf	 die	 Nutzung	 von	 Elektrofahrzeugbatterien	 als	 Energiequelle.	 Die	
Unternehmen	 wollen	 Hondas	 Modell-Mini-EV-Batterie	 für	 die	 stationäre	
Energiespeicherung	nutzen	und	damit	eine	effiziente	Energielösung	 für	die	Kunden	
bieten.	 Die	 Unternehmen	 hoffen,	 die	 Stromrechnungen	 für	 die	 Verbraucher	 zu	
senken	 und	 den	 Nutzen	 der	 Batteriematerialien	 zu	 erhöhen.	 Das	 EV-Modell,	 das	
2024	 auf	 den	 japanischen	 Markt	 kommen	 soll,	 wird	 auch	 über	 eine	 intelligente	
Ladetechnologie	 verfügen,	 die	 Ladezeiten	 zur	 Effizienzsteigerung	 automatisch	
anpasst.	
	
	
AFRIKA	
	
30:17	Die	Menschen	im	Gazastreifen	erwarten	Hunderte	von	Tonnen	Hilfsgüter	aus	
mehreren	Ländern,	da	die	Öffnung	des	von	Ägypten	kontrollierten	Grenzübergangs	
bevorsteht.	 Seit	 Tagen	 werden	 Berichten	 zufolge	 Hunderte	 von	 Tonnen	 an	
Hilfsgütern	aus	mehreren	Ländern	auf	der	ägyptischen	Sinai-Halbinsel	 aufgehalten,	
da	 sie	 auf	 eine	 Vereinbarung	 über	 eine	 sichere	 Durchfahrt	 warten.	 Die	
Wiedereröffnung	 des	 Grenzübergangs	 Rafah	 ist	 wichtig	 für	 die	 Versorgung	 der	
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Bevölkerung	 mit	 Hilfsgütern.	 Die	 israelischen	 Luftangriffe	 haben	 jedoch	 die	
Funktionsfähigkeit	 des	 Grenzübergangs	 beeinträchtigt,	 was	 eine	 Lieferung	 weiter	
erschwert.	Die	USA	haben	ihren	Bürgern	im	Gazastreifen	geraten,	 in	Erwartung	der	
Öffnung	 des	 Grenzübergangs	 näher	 an	 diesen	 heranzurücken,	 während	 Ägypten	
zugesagt	 hat,	 ausländische	 Staatsangehörige	 bei	 ihrer	 Rückreise	 zu	 unterstützen.	
Während	 sich	 die	 internationale	 Gemeinschaft	 um	 Hilfe	 bemüht,	 sind	 im	 Sinai	
Flugzeuge	 mit	 Hilfsgütern	 aus	 verschiedenen	 Ländern,	 darunter	 die	 Türkei,	 die	
Vereinigten	Arabischen	Emirate,	 Jordanien	und	Tunesien,	gelandet,	und	ein	Konvoi	
von	über	100	Lastwagen	wartet	auf	die	Erlaubnis,	nach	Gaza	einzureisen.	
	
Sierra	 Leone	 hat	 ein	 Gesetz	 verabschiedet,	
das	 es	 Frauen	 ermöglicht,	 Land	 zu	 pachten	
oder	zu	kaufen.		
Dieses	neue	Gesetz	stellt	einen	bedeutenden	
Fortschritt	für	die	Einbeziehung	von	Frauen	in	
den	 Immobiliensektor	 des	 Landes	 dar,	 der	
bisher	 aufgrund	 traditioneller	 Bräuche	 von	
Männern	 dominiert	 wurde.	 Ein	 Gesetz	 aus	
dem	 Jahr	 2007	 ermöglichte	 es	 Frauen	 zwar	
technisch	 gesehen,	 Land	 zu	 erben,	 doch	
schlossen	 die	 Gewohnheitsrechte	 Frauen	
häufig	vom	Entscheidungsprozess	aus,	da	sie	 sich	von	 ihren	Ehemännern	vertreten	
lassen	mussten.	Die	neue	Gesetzgebung	setzt	nun	 jegliche	Gewohnheitsrechte	aus,	
die	 die	 Landbesitzrechte	 von	 Frauen	 einschränken.	 Frühere	 Versuche	 von	 Frauen,	
ihre	 Landbesitzrechte	 anzufechten,	 stießen	 oft	 auf	 gewaltsamen	 Widerstand	 und	
wurden	 durch	 tief	 verwurzelte	 traditionelle	 Normen	 unterdrückt.	 Künftig	 schreibt	
das	Gesetz	 eine	 30-prozentige	Vertretung	 von	 Frauen	 in	 öffentlichen	und	privaten	
Ämtern	 vor.	 Es	 sieht	 schwerwiegende	 Konsequenzen	 vor,	 darunter	 Geld-	 und	
Haftstrafen	für	geschlechtsspezifische	Diskriminierung	in	Bezug	auf	Landressourcen.	
Es	 wird	 erwartet,	 dass	 sich	 der	 Wandel	 allmählich	 vollzieht,	 wobei	 man	 davon	
ausgeht,	 dass	 sich	die	 Einstellung	und	Mentalität	 der	Männer	 langsam	 in	Richtung	
Akzeptanz	der	Gesetzesklauseln	verschiebt.	
	
	
OZEANIEN	
	
32:36	 Die	 Australier	 haben	 gegen	 einen	 Vorschlag	 gestimmt,	
der	 die	 formelle	 Anerkennung	 indigener	 Völker	 in	 der	
Verfassung	 des	 Landes	 vorsieht.	 Etwa	 60	 %	 der	 Teilnehmer	
stimmten	 bei	 diesem	 Referendum,	 über	 das	 wir	 auf	 UNN	
berichtet	 haben,	 mit	 "Nein".	 Die	 Befürworter	 der	
Verfassungsänderung	glaubten,	dass	damit	eine	Ära	der	Einheit	
und	Versöhnung	eingeleitet	würde.	Einem	Bericht	unseres	UNN	Feld-Boten	vor	Ort	
zufolge	 sagen	die	Kritiker	 dieses	Vorschlags	 jedoch,	 dass	 es	 sich	 lediglich	 um	einen	
Weg	 handelt,	 den	 indigenen	 Völkern	 ihre	 souveränen	 Rechte	 zu	 nehmen	 und	 der	
Regierung	 viel	 Geld	 und	 Land	 zurückzugeben.	 Die	 Niederlage	 dieses	 Referendums,	
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das	 erhebliche	 Auswirkungen	 auf	 die	 soziale	 und	 politische	 Landschaft	 Australiens	
hat,	hat	in	der	Öffentlichkeit	ein	gemischtes	Echo	hervorgerufen.		
	
Der	sozialen	Medienplattform	X,	 früher	bekannt	als	Twitter,	wird	vorgeworfen,	bei	
der	Bekämpfung	von	Kindesmissbrauch	etwas	zu	nachsichtig	zu	sein.	 Jetzt	hat	eine	
australische	 Aufsichtsbehörde	 die	 Plattform	 zu	 610.500	 australischen	 Dollar	 oder	
386.000	Dollar	verurteilt,	weil	 sie	bei	einer	Untersuchung	nicht	kooperiert	hat.	Ziel	
der	 Untersuchung	 war	 es,	 die	 Reaktionszeiten	 der	 Plattform	 auf	 Berichte	 über	
Kindesmissbrauch	 und	 die	 Methoden	 zur	 Erkennung	 solcher	 Inhalte	 aufzudecken.	
Die	 Werbekunden	 haben	 sich	 zurückgezogen,	 was	 zu	 einem	 Rückgang	 der	
Einnahmen	geführt	hat.	Auch	die	Europäische	Union	untersucht	mögliche	Verstöße	
gegen	 ihre	 Tech-Regeln	wegen	 des	 Vorwurfs	 der	 unkontrollierten	 Desinformation.	
Die	vagen	Antworten	von	X	auf	die	Fragen	der	Aufsichtsbehörde	haben	Zweifel	an	
seinem	Engagement	für	den	Schutz	des	Wohlergehens	seiner	Nutzer,	 insbesondere	
der	Kinder,	aufkommen	lassen.	
	
	
NORD	AMERIKA		
	
34:25	 Menschen,	 bei	 denen	 die	 Alzheimer-Krankheit	 diagnostiziert	 wurde,	 werden	 von	 einer	
bedeutenden	 Änderung	 der	 US-Gesundheitsbehörden	 profitieren.	 Bislang	 war	 ein	 nicht	 invasiver	
bildgebender	Test,	der	so	genannte	Amyloid-PET,	der	zur	Diagnose	von	Alzheimer	eingesetzt	wird,	nur	
einmal	im	Leben	erstattungsfähig.	Diese	Beschränkungen	wurden	nun	aufgehoben.	Der	Amyloid-PET-
Scan	stand	bisher	hauptsächlich	für	klinische	Studien	für	Patientenregister	zur	Verfügung,	aber	seine	
breitere	 Verfügbarkeit	 kann	 zu	 einer	 früheren	 und	 präziseren	 Alzheimer-Diagnose	 führen.	 Es	 wird	
erwartet,	 dass	 diese	 Änderung	 der	 Politik	 Millionen	 von	 Alzheimer-Patienten	 und	 ihren	 Familien	
zugute	 kommen	 wird,	 da	 sie	 so	 besser	 informierte	 Entscheidungen	 über	 ihre	 Gesundheit	 treffen	
können.	 Einige	 Branchenvertreter	 äußerten	 jedoch	 Bedenken	 hinsichtlich	 regionaler	 Unterschiede	
und	 der	 Kostenübernahme,	 da	 die	 Entscheidungen	 über	 PET-Scans	 nun	 von	 den	 lokalen	Medicare-
Verwaltungspartnern	getroffen	werden.		
	
Die	 Beschäftigten	 im	 Gesundheitswesen	 in	 Kalifornien	 werden	 von	 einer	 Erhöhung	 ihres	
Mindestlohns	 profitieren.	 Dank	 eines	 neuen	 Gesetzes	 wird	 der	Mindestlohn	 in	 den	 nächsten	 zehn	
Jahren	schrittweise	auf	25	Dollar	pro	Stunde	angehoben,	nachdem	zuvor	bereits	die	Löhne	für	Fast-
Food-Beschäftigte	 angehoben	 worden	 waren.	 Viele	 Arbeitnehmer,	 die	 derzeit	 auf	 Medicaid	 und	
andere	 staatliche	 Unterstützungsprogramme	 in	 Kalifornien	 angewiesen	 sind,	 dürften	 davon	
profitieren,	da	die	Lohnerhöhung	 ihre	Abhängigkeit	von	diesen	Programmen	verringern	könnte.	Die	
Lohnerhöhung	 war	 das	 Ergebnis	 von	 Verhandlungen	 zwischen	 den	 Branchenriesen	 des	
Gesundheitswesens	und	den	Gewerkschaften,	nachdem	75.000	Beschäftigte	erst	letzte	Woche	in	den	
Streik	 getreten	 waren.	 Die	 Lohnerhöhung	 stieß	 jedoch	 aufgrund	 von	 Bedenken	 hinsichtlich	 des	
Staatshaushalts	und	der	Auswirkungen	auf	die	Medicaid-Zahlungen	auf	einigen	Widerstand.		
	
Die	Beschäftigten	 von	Qualcomm,	 einem	Halbleiter-	 und	Softwarehersteller,	 haben	den	Abbau	von	
1258	 Arbeitsplätzen	 in	 ihren	 kalifornischen	
Niederlassungen	 angekündigt.	 Diese	 Entscheidung	
entspricht	 einem	 Abbau	 von	 2,5	 %	 der	
Gesamtbelegschaft	 des	 Unternehmens.	 Der	 Großteil	
der	Entlassungen,	etwa	1064,	findet	in	San	Diego	statt,	
während	in	Santa	Clara	194	Stellen	wegfallen	werden.	
Die	 Stellenstreichungen	 sollen	 bis	 zum	 13.	 Dezember	
wirksam	 werden,	 aber	 es	 sind	 keine	
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Standortschließungen	 geplant.	 Qualcomm	 verwies	 in	 seiner	 Antwort	 auf	 die	 Fragen	 nach	
Entlassungen	auf	seinen	jüngsten	Quartalsbericht,	in	dem	mögliche	Stellenstreichungen	aufgrund	der	
vorherrschenden	wirtschaftlichen	Instabilität	und	der	schwankenden	Nachfrage	angedeutet	wurden.		
	
Wer	das	American	Museum	of	Natural	History	 in	New	York	besucht,	wird	bald	keine	menschlichen	
Überreste	mehr	zu	sehen	bekommen.	Diese	Entscheidung	wurde	im	Rahmen	der	Überarbeitung	der	
Museumspolitik	 getroffen,	 um	 den	 ethischen	 Bedenken,	 die	 mit	 der	 Ausstellung	 menschlicher	
Überreste	 verbunden	 sind,	 Rechnung	 zu	 tragen.	 Der	 Schritt	 ist	 von	 der	 Anerkennung	 historischer	
Machtungleichgewichte	beeinflusst,	die	zur	Sammlung	dieser	Überreste	geführt	haben,	oft	ohne	die	
Zustimmung	der	Personen	oder	ihrer	Gemeinschaften.	Die	neue	Politik	zielt	in	erster	Linie	darauf	ab,	
die	Würde	 der	Menschen	 zu	 respektieren,	 deren	 Überreste	 gesammelt	 wurden,	 einschließlich	 der	
Körper	 indigener	und	versklavter	Menschen	sowie	von	New	Yorkern.	Kritiker	haben	 ihre	Frustration	
über	den	langsamen	Prozess	der	Wiederherstellung	zum	Ausdruck	gebracht,	insbesondere	im	Hinblick	
auf	die	nicht	 identifizierten	 indigenen	Überreste.	Das	Museum	hat	zugesagt,	die	Ressourcen	 für	die	
Ermittlung	der	Herkunft	und	Identität	dieser	Überreste	zu	verbessern.	
	

	
	

WELTLAGEBERICHT	
SCHLAGZEILEN		
TC	00:39:08					
-		 Das	Bewusstsein	im	Multiversum	hat	sich	seit	gestern	verändert:	was	das	für	
	 Sie	bedeutet		
-		 Ein	 Update	 für	 diejenigen,	 die	 Teil	 des	 Ordens	 sind	 und	 einen	 Eid	 auf	 den	
	 „Schwarzen	Stein“	geleistet	haben		
-		 Wie	 der	 Tiefe	 Staat	 Sie	 zu	 medizinischen	 Erkrankungen,	 Angstzuständen,	
	 psychischen	 Störungen	 und	 vielem	 mehr	 verleitet.	 Sie	 werden	 überrascht	
	 sein,	wie	tief	die	Konditionierung	geht	
-		 Antwort	auf	drei	eurer	Videofragen	an	Kim		
	
	
SONNENFINSTERNIS	OHNE	NEGAGITVE	AUSWIRKUNGEN	
	
39:44	Kim	begrüßt	ihr	Publikum	mit:	„Frohen	Montag!	Wir	haben	das	Wochenende	
überlebt.“		
Die	 Sonnenfinsternis	
von	denen	war	ja	nicht	
das,	 was	 sie	 sich	 so	
vorgestellt	 hatten	 -	
aber	 sie	 hätte	 es	 sein	
können!	 Es	 gibt	
Programme	 -	 es	 gab	
Programme	 -	 die	 mit	
Sonnenfinsternissen,	
Mondfinsternissen,	
verschiedenen	
Feiertagen	und	 solchen	
Dingen	 zu	 tun	 haben.	
Kim	 würde	 sagen,	 dass	

Bild:	Totale,	partielle	und	ringförmige	Sonnenfinsternis.	Eine	hybride	Finsternis	(14.10.2023),	auch	
ringförmig-totale	Finsternis	genannt,	ist	eine	seltene	Spielart	der	Sonnenfinsternis,	die	je	nach	Ort	
wie	eine	ringförmige,	totale	oder	partielle	Sonnenfinsternis	aussieht.		
Bildquelle:	https://www.timeanddate.de/finsternis/karte/2023-oktober-14?n=@5412305		
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es	etwas	im	Mond	gab,	etwas	in	der	Sonne	und	ein	paar	andere	Verbindungen,	die	
hergestellt	 worden	 wären,	 die	 deren	 Meinung	 nach	 das	 dunkle	 Bewusstsein	 des	
Planeten	erhöht	hätten	und	die	Systeme	wieder	auf	das	dunkle	Bewusstseinssystem	
umgestellt	 hätten.	 Das	 war	 also	 die	 Hoffnung.	 Sie	 haben	 viel	 Zeit	 und	 Mühe	
investiert,	um	dies	zu	erreichen,	und	es	ist	absolut	nichts	passiert.	
	
	
„KOMMUNIKATIONSPOSTEN“	-	FREQUENZSENDER	AUF	ZYPERN	STILLGELEGT	
	
Zurück	zu	Zypern.	Zypern	war	der	Ort,	an	dem	wir	vor	einigen	Monaten	die	„Jünger-
Links“	und	diese	Art	von	Dingen	gefunden	haben,	und	sie	hatten	versucht,	dort	einen	
neuen	 dunklen,	 sagen	wir	 einfach	 "Kommunikationsposten"	 zu	 installieren.	 Es	war	
ein	Mitglied	des	Drachenordens,	das	die	Absicht	hatte,	ihn	zu	betreiben.	Denken	Sie	
daran,	 sie	 haben	 die	 Chips	 im	 Kopf.	 Sie	 dachten	 also,	 sie	 könnten	 es	 zum	
Funktionieren	bringen	-	und	so	war	es	wahrscheinlich	auch	für	ein	paar	Tage,	wenn	
auch	 in	 geringerem	 Maße.	 Und	 was	 Kim	 damit	 meint,	 ist,	 dass	 viele	 Leute	
berichteten,	dass	 ihnen	am	Wochenende	schlecht	wurde,	einfach	spontan,	dass	sie	
sich	 übel	 fühlten,	 dass	 ihnen	 schwindelig	 war,	 solche	 Dinge	 während	 der	
Sonnenfinsternis,	und	wir	haben	ihn	am	Samstagnachmittag	gefunden	und	alles,	was	
sie	dort	taten,	 irgendwie	beseitigt,	aber	nicht	bevor	die	Leute	aufwachten	und	sich	
ziemlich	schlecht	fühlten.	Je	empfindlicher	Sie	also	sind,	desto	schlimmer	fühlten	Sie	
sich	wahrscheinlich.	Einige	 Alphawellen	 und	 ein	 paar	 andere	 Frequenzen,	 die	 sie	
von	dort	aus	sendeten,	verursachten	eine	Menge	dieser	Probleme.		
Jetzt	ist	das	vorbei,	aber	es	hat	ihnen	nicht	geholfen,	Größe	zu	erreichen.	Das	steht	
fest.	Am	Samstagnachmittag	stellten	die	Agenten,	die	all	diese	Verträge	für	Waffen	
und	 andere	 Dinge,	 die	 in	 den	 Nahen	 Osten	 transportiert	 wurden,	 abgeschlossen	
hatten,	 fest,	 dass	 sie	 keine	 Bezahlung	 erhalten	 hatten.	 Sie	 bekamen	 keinen	
besonderen	 Zugang,	 wie	 ihnen	 versprochen	 worden	 war.	 Sie	 haben	 nichts	
bekommen	und	deshalb	haben	sie	verkündet:	"Sicher,	sicher...	sicher,	sicher	werden	
wir	es	bis	Montag	haben."	Und	haben	sie	versucht,	sich	zu	hacken?	Die	Antwort	auf	
diese	 Frage	 lautet:	 Ja.	 Es	 war	 nichts	 Besonderes.	 Bei	 Kim	 hatte	 das	 gestern	
Nachmittag	nicht	einmal	einen	Alarm	ausgelöst.	Das	bedeutet,	dass	sie	so	weit	weg	
sind	 (von	dem,	was	 sie	 erzielen	wollten),	 dass	 sie	 nicht	 einmal	 die	 Frequenz	 eines	
versuchten	Eindringens	auslösten.	Also	"irgendwie	traurig,	wirklich".		
	
	
NEUAUFLAGE	DER	VON	DER	REALITÄT	ÜBERHOLTEN	BERICHTE	ÜBER	TUNNEL	VOLL	
GOLD	
	
43:28	Letzte	Woche	sprach	Kim	davon,	dass	die	versuchen	würden,	Vermögenswerte	
aus	Korea	zu	bekommen	(Anm.	der	Übersetzerin:	nicht	zu	finden!).	Das	Neueste	und	
Beste	 ist:	"Es	gibt	einen	riesigen	Tunnel	voller	Gold,	der	von	 Israel	bis	zum	Vatikan	
führt,	und	wir	nutzen	den	Deckmantel	des	Krieges,	um	650	Flugzeugladungen	Gold	
herauszuholen,	und	wir	werden	sie	dem	Finanzministerium	übergeben."	Und	das	ist	
natürlich	nicht	der	Fall.	All	diese	Tunnel	und	dergleichen	waren	schon	vor	langer	Zeit	
geleert	 worden.	 Alles	 wurde	 ausgelagert.	 Das	 ist	 ein	 nettes	 Gerücht.	 Aber	 in	
Wirklichkeit	 ist	 es	 nur	 ein	 Versuch,	 das	 Unvermeidliche	 hinauszuzögern,	 das	 da	



	 15	

lautet:	 "Heute	 gibt	 es	 kein	 Geld."	 Es	 gab	 heute	 Abend	 kein	 Geld,	 wenn	 sie	 einen	
weiteren	Tag	versprechen,	der	auf	Y	endet,	wird	es	auch	keine	Finanzierung	und	kein	
Geld	geben	und	sie	werden	sich	einfach	im	Kreis	drehen.		
	
	
FINANZMINISTERIUM	 UND	 PENTAGON	 ANGESPANNT,	 „MÜSSEN“	 ANGEBLICH	
„WEITERMACHEN“,	 MACHEN	 ABER	 NICHTS	 (TROTZ	 TEILWEISE	 VORHANDENEM	
GESUNDEN	MENSCHENVERSTANDES)	
	
Interessanterweise	gab	es,	als	ja	am	Sonntag	nichts	passierte,	ein	weltweites	Treffen	
der	Operative,	bei	dem	sie	etwa	ein	oder	zwei	Stunden	damit	verbrachten,	Notizen	
zu	 vergleichen	 und	 einfach	 nur	miteinander	 zu	 plauderten.	 Kurz	 danach	 gaben	 sie	
den	 "Ausharrenden"	 -	 wir	 nennen	 sie	 die	 Ausharrenden	 -	 die	 einfach	 auf	 die	 alte	
Weise	 weitermachen	 wollen,	 eine	 Frist.	 Sie	 baten	 darum,	 bis	 zum	 gestern	Mittag	
östlicher	Zeit	hacken	zu	dürfen	und	gaben	ihr	Bestes.	
45:08	Denn	das	sind	die	Operativen	der	Verweigerer.	Dann	wurden	die	Verweigerer	
gezwungen,	 sich	 an	 der	 Telefonkonferenz	 zu	 beteiligen,	 in	 der	 sie	 verschiedene	
Möglichkeiten	 diskutierten,	 wie	 man	 vorankommen	 könnte	 und	 warum	 nichts	
funktioniert.	 Am	 Ende	 dieser	 sehr	 langen	 Telefonkonferenz	 wurden	 keine	
endgültigen	 Entscheidungen	 getroffen.	 Und	 das	 liegt	 wahrscheinlich	 daran,	 dass	
heute	 der	 "sicher,	 sicher"-Tag	 ist.	 Zum	 Zeitpunkt	 dieser	 UNN	 Aufzeichnung	 ist	 es	
mitten	am	Nachmittag,	Eastern	Time	und	sie	sagten,	bis	zum	Geschäftsschluss,	was	
wahrscheinlich	etwa	drei	oder	vier	Stunden	von	diesem	Moment	an	ist,	in	dem	Kim	
gerade	 in	 der	UNN	 Sendung	 spricht	 und	 die	 Spannungen	werden	 sehr,	 sehr	 hoch.	
Kim	hat	Besprechungen	heute	innerhalb	des	Finanzministeriums	abgehalten	und	am	
Vortag	haben	sich	mehrere	Personen,	wahrscheinlich	etwa	20	oder	so,	gemeldet	und	
gesagt,	„	Wir	müssen	loslegen,	wir	müssen	weitermachen.“	Sie	warten	also	nur	auf	
das	Ende	des	heutigen	Arbeitstages	und	angeblich,	wie	sie	gesagt	haben,	müssen	sie	
ja	weitermachen.	Sie	wissen	schon,	eine	Art	"Gähnen"	von	Kims	Seite,	denn	sie	hat	
das	alles	schon	einmal	gehört.		
Dasselbe	 gilt	 für	 das	 Pentagon:	Die	 Leute	 dort	 sind	 etwas	 aggressiver	miteinander	
umgegangen.	Einige	würden	gerne	mit	der	derzeitigen	Führung	weitermachen	und	
sich	 anscheinend	 über	 eine	 Klippe	 stürzen.	 Wenn	 die	 Erde	 eine	 Scheibe	 wäre,	
würden	sie	sicher	schon	in	die	Tiefen	des	Multiversums	stürzen	oder	so.	Das	 ist	sie	
aber	nicht.		
Und	 es	 gibt	 einige,	 die	 einfach	 weitermachen	 wollen,	 weil	 sie	 tatsächlich	 etwas	
haben,	 was	 sehr	 selten	 ist.	 Es	 nennt	 sich	 „gesunder	Menschenverstand“,	 und	 die	
Dinge	können	für	sie	einfach	nicht	so	weitergehen,	aber	wenn	sie	so	weitergehen,	ist	
das	 in	 Ordnung,	 denn	 Kim	 &	 Team	 haben	 andere	 Pläne	 und	 andere	 Wege,	 um	
vorwärts	zu	kommen.	
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AN	DIE	OPERATIVE	DES	TIEFEN	STAATS:	“AUSSCHALTPROGRAMME,	MIT	DENEN	IM	
RAHMEN	IHRES	ZWEITEN	EIDES,	DES	EIDES	DES	ORDENS	DES	SCHWARZEN	STEINS”	
GEDROHT	WIRD,	SIND	AUSSER	FUNKTION!”		à 	HALL	OF	RECORS	
	
47:04	 Es	 gibt	 noch	etwas	 anderes,	 das	 Kim	dem	UNN-Publikum	 schon	einmal	 kurz	
mitgeteilt	 hat.	 Sie	 wird	 also	 ein	 wenig	 mehr	 darauf	 eingehen,	 denn	 heute	 ist	 ein	
guter	Tag	dafür.	Wir	haben	über	den	Orden	der	Schwarzen	Sonne	gesprochen.	Wir	
haben	 über	 die	 Operativen	 gesprochen,	 die	 für	 den	 Orden	 der	 Schwarzen	 Sonne	
arbeiten,	einschließlich	die	15	Militärs,	plus	alle	ihre	Operativen.		
Operative	 und	 Agentur-Leute	 sind	 aber	 nicht	 dasselbe.	 Operative	 arbeiten	 im	
Wesentlichen	für	den	Orden.	Sie	arbeiten	von	Zeit	zu	Zeit	per	Vertrag	für	Agenturen	
wie	 den	 Mossad,	 die	 CIA	 und	 solche	 Leute,	 aber	 sie	 arbeiten	 nicht	 wirklich	 für	
irgendeine	Agentur,	obwohl	sie	von	Zeit	zu	Zeit	dazu	neigen,	Aufträge	unter	diesem	
Dach	 zu	 erledigen,	 weil	 der	 Orden	 der	 Schwarzen	 Sonne	 weltweit	 Militärs	 und	
Agenturen	 unter	 seinem	 Dach	 eingerichtet	 hat.	 Sie	 sind	 also	 eine	 Art	 privates	
Unternehmen,	 das	 in	 allen	 Ländern	 überall	 tätig	 ist.	 Leute,	 die	 sagen,	 "diese	
Patrioten	werden	das	 Land	 retten"	 -	das	 ist	nicht	wahr.	 Sie	werden	 tatsächlich	ein	
Teil	der	Organisation.	Was	bedeutet	das	nun?		
Wenn	man	sich	auf	der	Ebene	des	Agenten	befindet,	auf	der	Ebene	des	Generals	und	
in	einigen	Fällen	auf	der	Ebene	des	Obersts	-	und	das	sind	nicht	unbedingt	Leute,	die	
man	 im	Fernsehen	als	Oberst	oder	als	General	 sieht.	 Einige	von	 ihnen	 sind	es	und	
andere	nicht,	also	seien	Sie	sich	dessen	bewusst.	Es	gibt	noch	einen	zweiten	Eid,	der	
geleistet	wird.	Es	gibt	also	einen	Eid	auf	Ihr	angebliches	Land,	den	sie	normalerweise	
ablegen.	Dann	gibt	es	einen	zweiten	Eid,	und	der	ist	an	einen	Blackstone-Pakt	(Pakt	
des	 Schwarzen	 Steins)	 gebunden.	 Dieser	 Eid	 hat	 nichts	 mit	 „Blackstone“,	 den	
Hedgefonds	 und	 anderen	 Leuten	 zu	 tun.	 Er	 ist	 uralt.	 Er	 reicht	 Tausende	 und	
Abertausende	von	Jahren	zurück.	Er	hat	mit	einem	Eid	zu	tun,	den	ein	organisches	
menschliches	Wesen,	 sagen	wir	mal,	ablegt:	 „Sie	 sind	 Anti-Quelle	 und	 schwören	
deshalb,	Anti-Lebensformen	zu	dienen“.		
Und	zusammen	mit	dem	Eid	des	Blackstone-Ordens	kamen	viele,	viele	 Implantate,	
einige	 von	 ihnen	 kristallin,	 einige	 ätherisch,	 und	 die	 Bedrohung,	 die	 über	 ihrem	
Kopf	schwebt,	ist,	dass	ihnen	von	ihrem	Meister	oder	wer	auch	immer	ihr	Betreuer	
ist,	 gesagt	 wurde,	 dass	 sie	 sie	 jederzeit	 „abschalten“	 können.	 Nun,	 da	 ist	 etwas	
Wahres	dran!	Es	gibt	so	etwas,	oder	gab,	sollte	Kim	besser	sagen,	so	etwas	wie	einen	
schwarzen	Stein,	einen	sehr	großen,	im	Omega-Versum.	Der	ist	nicht	mehr	da.		
	
Das	 ist	 Nummer	 1,	 Nummer	 2:	 Implantate	 und	 Chips	 und	 all	 diese	 Dinge	
funktionieren	 nicht	 mehr,	 wie	 Kim	 letzte	 Woche	 besprochen	 hat.	 Sie	 sind	 nicht	
mehr	mit	irgendeinem	Computersystem,	Quanten-KI-System,	einem	schwarzen	Stein	
oder	 einem	 Dunklen	 Bewusstsein	 verbunden.	 Die	 Bedrohung	 -	 also	 es	 gibt	 die	
Menschen,	denen	damit	aktuell	gedroht	wird	-	besteht	also	in	diesem	Moment!		
Kim	wollte	nur,	dass	jeder	versteht,	dass	das	kein	Programm	mehr	ist,	und	dass	es	
eine	leere	Drohung	ist,	die	von	anderen	Menschen	kommt.	„Nein,	sie	können	Euch	
nicht	einfach	abschalten.	Das	ist	nicht	wahr,“	sagt	Kim.	
	
51:08	Wenn	diese	Leute	also	beschließen,	dass	sie	einen	anderen	Job	wollen,	ist	das	
ein	Teil	der	Verzögerung	gewesen!	Hat	irgendjemand	diese	Erfahrung	schon	einmal	
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gemacht?	 Es	 ist	wie	mit	 der	 Pistole,	 Sie	wissen	 schon,	 "da	 ist	 eine	 Pistole!"	 Ist	 sie	
geladen?	 Ist	 sie	 nicht	 geladen?	 Nun,	 sie	 war	 schon	 immer	 geladen.	Willst	 du	 das	
Schicksal	herausfordern	und	sehen,	ob	sie	abdrücken,	ob	etwas	passiert?	Das	ist	also	
etwas,	was	unter	den	Leuten	diskutiert	wird,	normalen	organischen	Menschen,	die	
diesen	Eid	abgelegt	haben,	als	Teil	ihres,	sagen	wir	mal,	Aufstiegs	in	den	Rängen.		
Es	gibt	keinen	Eid,	und	wenn	man	darüber	besorgt	ist	und	bezweifelt,	dass	das,	was	
Kim	 sagt,	 wahr	 ist,	 braucht	 man	 sich	 nur	 an	 das	 Büro	 des	 Archivars	 (Halle	 der	
Aufzeichnungen)	 zu	 wenden,	 und	 man	 werden	 sehen,	 dass	 alle	 diese	
Vereinbarungen	 und	 Programme	 beendet	 wurden.	 Diese	 Informationen	 sind	 also	
vorhanden.	„Es	steht	 Ihnen	also	 frei	zu	gehen,	es	sei	denn,	 jemand	schreit	Sie	an,“	
sagt	Kim,	und	sie	schreien	die	sowieso	jeden	Tag	an.	So,	das	war	es	dann	auch	schon	
mit	Kims	Informationen	für	die.		
	
	
OHNE	 GESCHLOSSENEN	 SCHUTZ	 DER	 GRUPPE	 STEIGT	 DAS	 RISIKO,	 REALEN	
GEFAHREN	AUSGESETZT	ZU	SEIN	
	
Was	 die	 Geschehnisse	 in	 der	 Welt	 betrifft,	 so	 wird	 Kim	 wahrscheinlich	 mehr	
Informationen	haben,	wenn	sie	am	Mittwoch	mit	bei	UNN	spricht,	in	Hinblick	darauf,	
was	die	Leute	tun	werden	und	ob	sie	von	hier	aus	weitermachen	werden.	
52:32	Für	Kim	sah	es	so	aus,	als	würden	sie	kommen	und	sich	als	Gruppe	bewegen,	
weil	sie	alle	zu	dem	Schluss	kamen,	dass	wir	etwas	anderes	machen	müssen.	So	sah	
es	für	sie	aus.	Eine	weitere	Sorge	 ist	natürlich,	dass,	wenn	sie	nicht	alle	als	Gruppe	
vorankommen	und	nicht	 jeder	 zumindest	 in	 gewissem	Maße	 zustimmt,	 "ihre	alten	
Herren	zum	Telefon	greifen	und	einen	Vertrag	über	 ihr	Leben	ausstellen	könnten".	
Das	ist	also	eine	sehr...	Sie	alle	erkennen	die	Tatsache	an,	wer	die	sind!	Es	sind	sehr	
gefährliche	 Leute!	 Das	 sind	 keine	 Leute,	 die	 man	 in	 einer	 dunklen	 Gasse	 treffen	
möchte,	 und	 nicht	 nur	 das,	 sie	 sind	 so	 unscheinbar!	 Du	 würdest	 es	 nicht	 einmal	
merken,	bis	du	auf	dem	Boden	liegst.	Sie	sind	also	bestens	ausgebildet	und	sehr	gut	
in	 dem,	 was	 sie	 tun.	 Sagen	 wir	 einfach,	 die	 "Kunst	 der	 Wortschmiedekunst"	 ist	
definitiv	 eine	 Kunst	 für	 sie.	 Sie	 haben	 Länder	 zum	 Einsturz	 gebracht,	 sie	 haben	
Aufträge	 an	 Diktatoren	 ausgeführt.	 Sie	 haben	 jahrelang	 Kriege	 angezettelt	 und	
gleichzeitig	 beendet	 und	 dabei	 eine	 Menge	 Geld	 verdient.	 Das	 sind	 die	
Wirtschaftsmörder,	einige	dieser	Leute	sind	Profis	darin	...	denken	Sie	daran,	wie	die	
Sowjetunion	unterging,	wie	Großbritannien	unterging	und	nach	dem	Krieg	10	Jahre	
lang	 in	 eine	 Depression	 geriet,	 bis	 hin	 zu	 Unternehmen,	 die	 sie	 nicht	 im	Geschäft	
haben	 wollen.	 Sie	 haben	 ein	 Heilmittel	 für	 dieses	 oder	 jenes	 Problem?	
Wissenschaftler	verschwinden!	Wir	alle	wissen,	wie	das	funktioniert,	und	genau	das	
sind	diese	Leute.	Das	sind	die	"Verschwinden-lasser".	Kim	sagt:	"Ich	bin	nicht	dumm.	
Ich	weiß,	 dass	 viele	 Leute	 in	 Frage	 gestellt	 haben,	warum	 ich	 von	 Zeit	 zu	 Zeit	mit	
einigen	dieser	 Leute	gesprochen	habe.	Sie	können	auch	eine	Menge	wirklich	guter	
Dinge	 für	 die	 Welt	 tun.	 Sie	 können	 für	 Sicherheit	 sorgen,	 sie	 können	 den	
Wissenschaftler	am	Leben	erhalten,	weil	sie	wissen,	was	sie	getan	hätten,	um,	sagen	
wir	mal,	‚jemanden	verschwinden	zu	lassen’“.		
Es	gibt	hier	also	einige	positive	und	negative	Aspekte,	aber	Kim	erinnert	sich	immer	
wieder	an	die	Geschichte	vom	Skorpion	und	dem	Frosch.	Er	bat	den	Frosch,	ihn	über	
den	 Fluss	 zu	 tragen,	 und	 dann	 stach	 er	 ihn	 auf	 der	 anderen	 Seite.	 Und	 er	 sagte:	
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"Wozu	hast	du	das	getan?	Wir	hatten	eine	Abmachung!"	Und	er	sagte:	"Nun,	das	ist	
genau	 das,	 was	 ich	 tue."	 Und	 das	 ist	 genau	 das,	 womit	 Sie	 es	 hier	 zu	 tun	 haben.	
Wenn	Sie	ihn	noch	nicht	gesehen	haben,	 ist	ein	guter	Film,	der	erklärt,	wie	sie	ihre	
eigenen	 Leute	 behandeln,	 ein	 Film	 wie	 "American	 made".	 Wenn	 Sie	 ihn	 nicht	
gesehen	haben:	Wie	sie	ihm	sagen,	er	solle	rausgehen	und	dies	und	das	tun.	Und	von	
Zeit	zu	Zeit	helfen	sie	 ihm	sogar,	dies	und	das	zu	 tun,	und	wenn	sie	dann	erwischt	
werden,	 schlagen	 sie	 dich	 in	 den	 Wind	 und	 du	 endest	 irgendwo	 tot	 in	 einem	
Hotelzimmer.	
55:43	 Diese	 Leute	 haben	 also	 ein	 sehr	 reales	 Anliegen,	 denn	 das	 ist	 passiert.	 Sie	
basieren	 auf	 wahren	 Begebenheiten,	 und	 nein,	 sie	 sind	 nicht...	 Sie	 müssen	
verstehen,	 dass	wir	 in	 einer	 Kultur	 leben,	 vor	 allem	 in	der	westlichen	Welt,	 in	 der	
alles	"jetzt"	passiert:	Sie	haben	Hunger,	Sie	gehen	durch	einen	Drive	Thru,	oder	Sie	
gehen	in	ein	Lokal,	und	wenn	Ihr	Essen	nicht	 in	10	Minuten	kommt,	sind	Sie	sauer.	
Jeder	 will	 jetzt	 alles	 haben,	 aber	 das	 sind	 große	 Veränderungen,	 die	 es	 seit	
Tausenden	 von	 Jahren	 nicht	mehr	 gegeben	 hat,	 wenn	 überhaupt!	Wir	 sind	 in	 ein	
dunkles	Zeitalter	eingetreten,	und	zwar	zum	ersten	Mal	überhaupt,	und	jetzt	sind	wir	
zum	ersten	Mal	aus	einem	dunklen	Zeitalter	herausgekommen,	und	wir	befinden	uns	
auf	 unbekanntem	 Terrain.	 Und	 die	 Menschen	 erkennen,	 dass	 sich	 die	 Dinge	
verändern,	 und	 einige	 wollen	 sich	 mit	 ihnen	 verändern,	 andere	 wollen	 sich	 nicht	
verändern,	einige	wollen,	dass	alles	wieder	so	wird,	wie	es	war.	Das	wird	aber	nicht	
geschehen.		
	
Es	 gibt	 sogar	noch	mehr	Veränderungen,	die	 für	uns	 sehr	positiv	 sind	und	gestern	
begonnen	 haben.	 Aufgrund	 dieser	 Veränderungen	 müssen	 die	 Menschen	 einige	
schwierige	 Entscheidungen	 treffen,	 schwierige,	 schwierige	 Entscheidungen!	 Einige	
dieser	Menschen	sind	50,	60,	70	Jahre	alt	und	sehen	keinen	anderen	Ausweg	mehr.	
Wie	auch	immer,	wir	werden	sehen,	was	am	Ende	passiert.	Kim	rechnet	damit,	dass	
wir	im	Laufe	des	Nachmittags	mehr	darüber	hören	werden.	
	
	
AKTUELLER	WANDEL	 IM	MULTIVERSUM:	 DUNKLES	 BEWUSSTSEIN	 LÄUFT	 AB	WIE	
WASSER	AUS	DER	WANNE	
	
57:20	Es	gibt	eine	sehr	 reale	Veränderung,	die	 im	Multiversum	stattfindet.	Vor	ein	
paar	Monaten	sprachen	wir	über	den	Dial	of	Destiny	(→13-SEP-23	UNN	2023-09-13	
Deutsche	Erzählung	Soziale	Medien	und	Universum_-SQUEEZED)	und	darüber,	dass	
es	einen	dunklen	Pool	des	Bewusstseins	und	einen	Licht	Pool	des	Bewusstseins	gibt	
und	dass	die	Richtung,	 in	die	 sich	das	Universum	entwickeln	wird,	davon	abhängt,	
wie	viel	Bewusstsein	auf	diesem	Planeten	und	anderen	Planeten	angezogen	wird.		
Nun,	die	 Zeit,	 in	 der	 das	 Dunkle	 Bewusstsein	 auf	 dieser	 Seite	 des	Multiversums	
existieren	durfte,	basierend	auf	einer	gegenseitigen	Vereinbarung	zwischen	Quelle	
und	Anti-Quelle,	ist	vorbei.	Und	das	begann	am	Samstag.		
Was	bedeutet	das	also?		
Das	 bedeutet	 "Engelchen	 auf	 der	 einen	 Schulter	 und	 Teufelchen	 auf	 der	 anderen	
Schulter"	für	Bio-Wesen,	zu	denen	Kim	hier	(via	UNN)	spricht:	Die	Zeit	geht	zu	Ende.	
Dinge,	 die	 man	 -	 wenn	 man	 wirklich	 super,	 super	 sensibel	 ist	 -	 vielleicht	 schon	
gestern,	wahrscheinlich	 am	 späten	Nachmittag,	 gespürt	 hat,	wären	Dinge	wie	 "ein	



	 19	

Gefühl	 der	 Freiheit"	 gewesen.	 Die	 Angst,	 etwas	 zu	 tun,	 wäre	 verschwunden.	
Vielleicht	haben	Sie	einen	Energie-Auftrieb	gespürt,	eine	Energie,	die	am	Nachmittag	
da	war.	Und	das	wird	einige	Zeit	dauern,	es	könnte	Tage,	eine	Woche	oder	10	Tage	
dauern,	bis	es	sich	vollständig	aufgelöst	hat.	Aber	das	Einzige,	was	wir	mit	Sicherheit	
wissen,	ist,	dass	der	Stecker	sozusagen	gezogen	wurde	und	das	Dunkle	Bewusstsein	
nicht	mehr	existieren	wird,	nicht	nur	auf	dieser	Seite	des	Multiversums,	 sondern	
auch	 auf	 der	 anderen	 Seite	 des	 Multiversums,	 und	 das	 schließt	 die	
Computersysteme	 des	 Dunklen	 Bewusstseins	 ein.	 Also,	 wie	 Kim	 schon	 sagte,	 die	
Dinge	brauchen	Zeit!	Wenn	man	einmal	den	Stecker	gezogen	hat,	zum	Beispiel	bei	
einem	Laptop,	dann	dauert	es	eine	Weile,	bis	der	Akku	leer	ist.	Es	hat	sozusagen	ein	
kleines	 Todesröcheln	 verursacht,	 das	 gestern	 Nachmittag	 begann	 und	 bis	 heute	
anhält,	aber	auch	das	sollte	sich	verflüchtigen.	
	
59:49	 Es	 wird	 auch	 einen	 Bewusstseinswandel	 bei	 den	 Mitgliedern	 des	 Tiefen	
Staates	 bedeuten,	weil	 sie	 keine	 Chips	 des	 Dunklen	 Bewusstseins	 in	 ihrem	 Kopf	
haben.	Es	gibt	kein	dunkles	Bewusstsein	mehr,	das	ihre	Obsessionen	und	Zwänge	
nährt.		
Verstehen	 Sie	 Kim	 nicht	 falsch!	 Sie	 ist	 nicht	 Mutter	 Teresa.	 Sie	 macht	 sich	 keine	
Illusionen	darüber,	dass	diese	Menschen	nicht	auch	an	und	für	sich,	von	sich	selbst	
aus	 selbst	 böse	 sind,	 sondern	 dass	 ihre	 Kontrolle	 und	 ihre	 Fähigkeit,	 einen	 als	
Mensch	zu	beeinflussen,	sowohl	psychisch	als	auch	spirituell	und	geistig	schwindet,	
weil	 viele	 dieser	 Programme	 sich	 jetzt	 auflösen.	 Was	 das	 gesamte	 Dunkle	
Bewusstsein	 betrifft,	 das	 an	 der	 Erschaffung	 dieser	 Programme	 und	 Frequenzen	
durch	 Elektronik	 und	 solche	 Dinge	 beteiligt	 ist,	 so	 wird	 man	 anfangen	 zu	
beobachten,	dass	sich	mehr	und	mehr	davon	auflöst,	da	der	Schwarm	des	Dunklen	
Bewusstseins,	der	sich	von	Dingen	ernährt	hat:	alles	Elektronische,	wie	Kim	sagte,	
eine	künstliche	Sache	ist.		
Das	 wird	 also	 beginnen,	 sich	 schließlich	 vollständig	 aufzulösen	 und	 nie	 wieder	
zurückkommen.	
	
	
DIE	 PERSON,	 DIE	 VERANTWORTLICH	WAR	 FÜR	DEN	 KRIEGSBEFEHL	 IN	 ISRAEL	 IST	
BESEITIGT	
	
01:01:07	 Dies	 sind	 also	 positive	 Dinge,	 die	 im	 gesamten	 Multiversum	 geschehen,	
während	 wir	 hier	 vorankommen,	 und	 zum	 Teil	 nutzen	 wir	 die	 Sonnenfinsternis	
sogar	gegen	sie,	um	dies	mit	der	Ausrichtung	von	Sonne	und	Mond	zu	erreichen.	
Sagen	wir	einfach,	es	war	eine	kooperative	Anstrengung,	bei	der	wir	-	und	das	ist	der	
Plural:	"wir",	und	Kim	spricht	nicht	von	"ich,	ich	und	ich"	-	es	gab	eine	Entscheidung	
des	 Rates	 der	 Neuen	 Erde	 (New	 Earth	 Council),	 bestimmte	 stark	 Licht	 dominierte	
Wesen,	 und	das	 sind	 keine	Menschen,	 an	 bestimmten	Orten	 zu	 einer	 bestimmten	
Tageszeit	 zu	 platzieren,	 um	 dieses	 Licht	 zu	 verankern.	 Wir	 hatten	 auch	 spezielle	
Mechanismen	in	den	Mond	und	in	die	Sonne	eingebaut,	um	die	Art	und	Weise,	wie	
sie	 sie	 zu	 nutzen	 pflegten,	 fast	 umzukehren.	 Wir	 waren	 also	 vollständig	 auf	 das	
vorbereitet,	was	passieren	würde.		
Wie	Kim	schon	sagte,	ein	paar	Kleinigkeiten	hier	und	da,	aber	es	war	nicht	schlimm,	
aber	 Kim	 &	 Team	 haben	 den	 Schuldigen	 gefunden.	 Es	 ist	 dieselbe	 Person,	 die	
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drüben	in	Zypern	beschlossen	hat,	den	Krieg	in	Israel	mindestens	drei	Wochen	lang	
fortzusetzen.	Das	war	der	Befehl,	den	er	vor	seinem	vorzeitigen	Tod	gegeben	hatte.	
Und:	"Ja!",	sagt	Kim,	"Woher	willst	du	das	wissen?	Wenn	es	kein	Theater	ist,	woher	
willst	 du	 dann	 wissen,	 wie	 lange	 der	 Film	 dauert?!	 Es	 hat	 doch	 nichts	 mit	 der	
Tatsache	zu	tun,	dass	etwa	drei	Wochen	nach	dem	Zeitpunkt,	an	dem	er	das	sagte,	
tatsächlich	 eine	 zweite	 Sonnenfinsternis	 am	 Ende	 des	 Monats	 stattfinden	 sollte,	
oder?“	
Damit	hat	es	nichts	zu	tun...	und	dann	wird	es	natürlich	der	nächste	"Tag,	der	auf	Y	
endet"	 sein,	 an	 dem	 jeder	 sein	Geld	 bekommt,	 der	 kommt	 und	 geht.	Wir	werden	
sehen,	was	für	Entscheidungen	diese	Leute	treffen.	Kim&Team	rechnen	nicht	auf	sie.	
„Was	 unsere	 Seite	 betrifft,“	 sagt	 Kim,	 „Wir	 rechnen	 damit,	 dass	 wir	 es	 alleine	
schaffen	müssen."	Damit	meint	sie	uns	und	die	Menschheit	und	uns	alle,	wobei	sie	
sich	darauf	einstellt,	dass	es	genau	so	sein	wird.	
	
	
BESONDERE	MANIFESTATIONSKRAFT	UND	GESUNDHEIT:		
SELBST-ABSTEMPLUNG	 ERZEUGT	 FORMGEBUNG	 DES	 EIGENEN	 KÖRPERS	 UND	
SCHUTZ	 VOR	 AUSGESPROCHEN	 PERFIDEN	 PROGRAMMEN	 DES	 DUNKLEN	
BEWUSSTEINS 
	
01:03:29	 Als	 Nächstes	 hat	 Kim	 ihrem	 Publikum	 auf	 UNN	 einige	 andere	 Dinge	
mitzuteilen,	was	das	Dunkle	Bewusstsein	betrifft.	Aber	nicht	nur	das,	sagt	Kim,	"eure	
Fähigkeit,	 zu	 manifestieren,	 während	 Ihr	 Euch	 im	 Theta-Modus	 befindet	 ändert	
sich“,	 während	 das	 Dunkle	 Bewusstsein	 weniger	 und	 weniger	 die	
Umgebungsfrequenzen	 schädlich	 beeinträchtigt.	 Der	 Theta-Modus	 ist	 das,	was	 die	
Dame	 vorhin	 im	 Interview	 der	 „Neue	 Erde“	 Rubrik	 sagte.	 Eigentlich	 ist	 das	
wunderbar.	 Ihre	 Erklärung	 sei	 übrigens	 erstaunlich,	 meint	 Kim,	 und	 sie	 würde	
wahrscheinlich	mit	ihr	darüber	sprechen	wollen,	ob	sie	wiederkommen	will,	denn	sie	
hat	es	zu	100	%	genau	richtig	getroffen.	Kim	ist	beeindruckt.	Sie	findet	übrigens	den	
neuen	Teil	der	Nachrichten,	in	dem	es	um	das	Vorwärtskommen	geht,	ganz	toll.		
	
Kim	möchte,	dass	jeder	bewusst	über	Programme	und	Fallen	nachdenkt,	in	die	man	
sehr	 leicht	 tappen	 kann,	 und	 vieles	 davon	 hat	 etwas	mit,	 in	 Ermangelung	 eines	
besseren	 Begriffs,	 nennen	 wir	 es	 "Abstempelung"	 (entsprechend	 dem	 früher	
üblichen	sozialpsychologischen	Begriffs	von	„Stigmatisierung“),	zu	tun.	Sie	wird	also	
eine	Krankheit	als	Beispiel	nehmen	und	dann	über	ein	paar	andere	sprechen,	und	sie	
wird	aus	medizinischer	Sicht	darüber	sprechen,	und	dann	auch	aus	gesellschaftlicher	
Sicht,	weil	es	so	heimtückisch	ist,	aber	man	muss	sich	darüber	im	Klaren	sein.		
Okay,	Sie	gehen	also	zum	Arzt	und	der	Arzt	sagt	Ihnen,	dass	Sie	Diabetiker	sind,	als	
Beispiel.	 Vielleicht	 sind	 Sie	 Typ	 1,	 vielleicht	 Typ	 2,	 und	 jetzt	 sind	 Sie	 kein	Mensch	
mehr,	 sondern	 Diabetiker.	 Das	 führt	 dazu,	 daß	 man	 sich	 anderen	 Menschen	
gegenüber	 sich	 selbst	 adressiert	 als:	 "Ich	 bin	 Diabetiker."	 Du	 bist	 eine	 wandelnde	
Krankheit!	Das	hast	du	gerade	allen	erzählt.		
Kim	möchte,	dass	man	darüber	nachdenkt,	bevor	man	den	Mund	aufmacht.	Es	kann	
alles	 sein,	 von	 "Ich	 bin	 Diabetiker"	 bis	 "Ich	 bin	 Alkoholiker“,	 „ich	 bin	 ______(was	
auch	 immer".	Das	 ist	nicht	das,	was	Sie	sind,	sondern	etwas,	das	Sie	entweder	 tun	
und	nicht	mehr	tun	wollen,	wenn	Sie	zur	Geheimen	Alkoholiker-Gruppe	einer	dieser	
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Organisationen	gehen.	Und	wenn	Sie	eine	Krankheit	haben,	definiert	das	nicht,	wer	
Sie	sind.	Man	kann	sich	selbst	 stigmatisieren,	 indem	man	sich	als	 "eine	wandelnde	
Krankheit"	bezeichnet.	
1:05:55	 Um	 diesen	 Effekt	 (die	 Wahrheit	 um	 dieses	 faktische	 Programm)	 noch	 zu	
weiter	auszuführen:	seit	den	1940er	Jahren	haben	wir	eine	Technologie,	mit	der	wir	
ein	Organ	aus	 Ihren	eigenen	Stammzellen	 in	3D	drucken	könnten,	so	dass	Sie	das	
alles	nicht	haben	müssten!	Kim	betont:	"Das	können	wir	tun!"		
In	naher	Zukunft	können	wir	mit	Hilfe	von	Menschen	wie	Michelle	und	anderen,	die	
sich	melden	werden,	tatsächlich	zeigen,	wie	man	sich	selbst	heilen	kann,	und	ohne	
das	 Gegengewicht	 des	 widersprüchlichen	 Bewusstseins,	 das	 von	 außen	 vertrieben	
wird.	 Es	 wird	 dann	 immer	 einfacher	 werden,	 und	 Kim	 spricht	 hier	 von	 den	
Generationen,	 die	 jetzt	 leben.	 Wenn	 wir	 bei	 den	 Urenkeln	 von	 Sunny	 und	 Kim	
angelangt	sind,	werden	alle	Kinder	auf	diese	Weise	geboren	werden	und	sie	werden	
es	 alle	 tun.	 Aber	 im	Moment	 haben	 wir	 Technologien	 und	 andere	 Dinge,	 die	 uns	
dabei	helfen,	das	zu	tun,	was	wir	normalerweise	auf	natürliche	Weise	tun	würden.		
01:06:55	 In	der	Welt	der	Medizin	muss	man	 jedes	Mal,	wenn	man	etwas	 isst,	eine	
Spritze	nehmen,	wenn	man	Diabetiker	ist,	nur	als	Beispiel,	damit	man	ständig	daran	
erinnert	wird,	 als	was	man	 definiert	 ist	 und	 als	was	man	 sich	 im	 Anschluss	 selbst	
definiert.		
Das	 Gleiche	 gilt	 für	 die	 Organspende.	 Hier	 gibt	 es	 Medikamente	 gegen	 die	
Abstoßung.	Das	Gleiche	 gilt	 für	 andere	 Programme,	 die	 es	 gibt,	wie	 z.	 B.	 Spritzen.	
Eine	Spritze	für	alles,	eine	Spritze	für	dies,	eine	Spritze	für	das.	Angst,	Angst,	Angst,	
Angst,	Angst	à	„Nimm	die	Spritze!“	Und,	“Ach,	übrigens!	Du	musst	dich	jetzt	jedes	
Jahr	impfen	lassen",	und	in	manchen	Fällen	sogar	alle	drei	Monate.	Es	ist	das	Gleiche	
mit	 Injektionen	 gegen	Allergien:	 "Ich	habe	Allergien."	 Es	 ist	 interessant,	man	 sagt:	
"Ich	 habe	 Allergien"	 („ich	 bin	 Allergiker“),	 aber	 man	 sagt	 auch:	 "Ich	 bin	 ein	
Herzpatient,	ich	bin	dies,	ich	bin	alt,	 ich	bin	das",	und	dann	hat	man	die	Symptome	
davon.	 Es	 ist	 also	 eine	 Möglichkeit,	 sich	 selbst	 auszutricksen	 und	 sich	 selbst	 zu	
kollateralisieren	(sich	selbst	als	Produkt	zu	kennzeichnen).	Du	fügst	dir	einige	dieser	
Dinge	 faktisch	 selbst	 zu!	 Und	 dann	 nährt	 sich	 das	 Dunkle	 Bewusstsein	 natürlich	
davon	und	gibt	einem,	was	man	wollte,	denn	das	ist	eine	dunkle	Manifestation.		
	
	
-	 PHARMA-KONZERNE,	INDUSTRIE	UND	„BEGRENZER“	
	
Mehr	 noch.	 Es	 gibt	 Programme,	 die	 Dinge	 verwenden,	 die	 grundsätzlich	
Krankheiten	 heilen	 würden	 (bzw.	 könnten,	 würden	 sie	 nicht	 innerhalb	 der	
Produktionsstrecke	 gezielt	 manipuliert;	 ein	 Beispiel	 dafür	 hatte	 auch	 Dr.	 Group	
einmal	 vorgetragen:	 durch	 die	 systematische	 Verstrahlung	 von	
Nahrungsergänzungsmitteln	 am	 Ende	 des	 Produktionsweges,	 nach	 Abschluß	 des	
Verpackungsvorgangs).	Hier	geht	es	Kim	um	den	Bereich	"Sicherheit".	Zum	Beispiel	
während	 der	 "bestimmten	 Situation",	 die	 sich	 vor	 ein	 paar	 Jahren	 für	 uns	 alle	
ergeben	haben	(der	Plandemie),	waren	Dinge	wie	Hydroxychloroquin	und	Ivermectin	
im	Umlauf,	und	es	war	überall	 in	den	alternativen	Medien	verbreitet	worden.	Was	
sie	dann	tun	werden,	und	dieser	Tatsache	muß	man	sich	bewusst	sein:	sofern	man	
mit	einem	Mittel	herauskommt,	das	etwas	heilt,	was	sie	nicht	geheilt	haben	wollen,	
dann	ist	man	jetzt	in	die	Gefahrenzone	eingetreten.	Das	bedeutet	erst	Mal,	dass	sie,	
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wie	 wir	 uns	 gut	 erinnern,	 versucht	 haben,	 all	 dieses	 Zeug	 aus	 den	 Regalen	 zu	
nehmen.	Man	 konnte	 es	 nirgendwo	 bekommen,	 es	 sei	 denn,	 man	 befand	 sich	 in	
einem	fremden	Land,	und	selbst	dann	wurde	es	überall	verboten.	In	einigen	Ländern	
wurde	 es	 verteilt,	 in	 anderen	 Ländern	war	 es	 verboten.	Wenn	man	 also	 so	 etwas	
findet,	 das	 in	 die	 alternativen	 Medien	 kommt	 und	 tatsächlich	 ein	 Heilmittel	
darstellen	 kann,	 und	 zwar	 nicht	 einmal	 so	 sehr	 in	 den	 alternativen	Medien,	meint	
Kim:	in	der	Welt!	Sie	versuchen	es	dann	„umzukehren“.	Sie	fügen	im	Rahmen	des	
Herstellungsprozesses	 etwas	 hinzu,	 das	 einen	 in	 der	 Folge	 der	 Einnahme	 krank	
macht!	 Bedenken	 Sie,	 dass	 die	 meisten	 dieser	 großen	 Firmen,	 die	 dieses	 Zeug	
herstellen,	ihnen	selbst	gehören	und	dies	sind	die	Programme,	die	sie	ausführen.		
01:09:46	Jedes	Mal,	wenn	ein	Mensch	von	einem	Medikament	abhängig	ist,	könnte	
das	 Dunkle	 Bewusstsein	 für	 dessen	 Angst	 verantwortlich	 sein.	 Dieses	 Programm	
könnten	sie	gerade	laufen	lassen	-	und	Kim	spricht	nicht	einmal	über	die	Kabale.	Sie	
sind	sich	einiger	dieser	Dinge	bewusst,	besonders	der	Orden	der	Schwarzen	Sonne	
und	 Leute,	 die	 in	 DUMBs	 und	 solchen	 Dingen	 gearbeitet	 haben.	 Sie	 sind	 sich	 der	
Programme	 bewusst,	 die	 sie	 ausführen	 würden!	 Das	 ist	 der	 Grund,	 warum	 wir	
Besorgnis	 verspüren.	 Angst	 ist	 nicht	 etwas	 ...	 Angst	 ist	 ein	 Nebenprodukt	 der	
Besorgnis.	 Das	 ist	 sie	 wirklich!	 Sie	 beruht	 auf	 falschen	 Nachweisen,	 die	 real	
erscheinen	 und	 dann	 körperliche	 Symptome	 im	 Körper	 (durch	 die	 eigene	
Überzeugung	von	den	Nachweisen)	verursachen.	Dann	beschließen	wir,	zum	Arzt	zu	
gehen...	 nicht	wir,	wie	 jeder	 andere,	 also	 bitte	 verstehen	 Sie	 das	 nicht	 falsch.	 Der	
durchschnittliche	Alltagsmensch,	 der	 das	 erlebt,	 geht	 zum	Arzt	 und	bekommt	eine	
Pille,	von	der	er	abhängig	wird.	So	werden	die	Gedanken	in	ihrem	Gehirn	ständig	neu	
aktiviert,	was	die	Angst	manifestiert,	obwohl	es	etwas	gibt,	das	dem	entgegenwirkt.	
Und	 in	manchen	Fällen	könnte	es	 sich	 sogar	um	eine	Zuckerpille	handeln,	also	um	
ein	Placebo.	Sie	sagen:	"Das	wird	verhindern,	dass	das	passiert".		
Aber	sehen	Sie,	in	diesem	Fall	wird	die	medizinische	Industrie	etwas	hineinpacken,	
so	 dass	 Sie,	 wenn	 Sie	 es	 absetzen,	 sofort	 körperliche	 Symptome	 bekommen,	 so	
dass	 Sie	 es	weiter	 einnehmen.	 Es	 ist	 also	 zum	Teil	 eine	Geldmacherei,	 aber	es	 ist	
auch	eine	tägliche	Erinnerung	daran,	als	wen	Sie	sich	selbst	definieren	und	sich	dann	
selbst	mit	der	entsprechenden	Kennung	versehen.	Sie	wissen	schon:	"Ich	bin	dies",	
"Ich	 bin	 das".	 Sie	 sind	 keine	wandelnde	 Krankheit!	 Kim	weiß,	 dass	 der	 tiefe	 Staat	
euch	gerne	so	bezeichnen	würde,	dass	man	eine	wandelnde	Krankheit	ist,	besonders	
wenn	man	wach	und	bewusst	 ist.	 Aber	niemand	 ist	 eine	wandelnde	Krankheit!	 So	
können	Sie	sich	nicht	neu	definieren.	Nun	gibt	es	natürlich	einige	Dinge,	die	wirklich	
gegeben	 sind.	 Sunny	 könnte	 sagen:	 "	 Ich,	 Sunny,	 bin	 eine	 rothaarige	weiße	 Frau."	
Das	kann	man	getrost	sagen.	Das	ist	etwas,	was	du	mit	deinen	eigenen	Augen	sehen	
kannst.	Kim	will	damit	nur	sagen,	dass	man	sehr	vorsichtig	sein	muss,	wie	man	sich	
selbst	in	jeder	Hinsicht	bezeichnet:	"Ich	bin	groß,	ich	bin	dünn,	ich	bin	übergewichtig,	
ich	bin	dies,	ich	bin	das."	Du	bist	nicht	das!	Das	betont	Kim	mit	scharfem	Tonfall.	
	
1:12:19	 Kim:	 "Also,	 ich	 sage	 Euch	 das,	 und	 ich	 warne	 Euch	 jetzt	 -	 weil	 Eure	
Fähigkeit,	 zu	manifestieren,	 immer	 größer	werden	wird.	 Es	wird	mehr	 und	mehr	
Lehrer	geben,	die	euch	dabei	helfen	werden.	Es	wird	immer	mehr	Lehrer	geben,	die	
Euch	 dabei	 helfen,	 durch	 die	 Ebenen	 und	 Dichten	 zu	 reisen	 und	 andere	 Orte	 zu	
besuchen,	 und	 ihr	 müsst	 mir	 eure	 Fragen	 nicht	 stellen,	 ihr	 könnt	 sie	 Euch	 selbst	
stellen,	während	ihr	reist!	Für	diese	Generation,	für	die	Generationen,	die	erwachsen	
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sind,	und	für	diese	Zeit,	wird	es	sozusagen	eine	Menge	„Begrenzer“	aufgehoben	und	
entfernt.	(Für	viele	diese)	Begrenzer	(gilt):	Ihr	habt	Euch	selbst	begrenzt!"		
	
Es	 gab	 auch	 Programme,	 die	 auf	 dem	 Dunklen	 Bewusstsein	 basierten,	 die	 die	
maximale	 Maximal-Gehirnkapazität	 auf	 32%	 begrenzten.	 Man	 fragt	 sich	 immer,	
warum	 wir	 so	 viel	 Gehirnleistung	 haben,	 aber	 nur	 einen	 so	 geringen	 Prozentsatz	
nutzen.	Das	 ist	sogar	eine	wirklich	große	Zahl	 im	Vergleich	zu	anderen	da	draußen,	
die	weniger	 als	 10%	 als	 nutzbar	 bezeichnen.	 „Der	 durchschnittliche	 Alltagsmensch	
liegt	bei	etwa	10	%,“	sagt	Kim.	Sie	würde	sagen,	die	Genies	der	Welt	sind	irgendwo	
zwischen	20	und	30,	und	wenn	man	32	ist,	ist	man	am	Limit,	aber	wenn	man	32	ist,	
ist	man	auch	extrem	stark,	viel	stärker,	als	man	denkt.		
Deine	Begrenzer	können	nur	so	viel	tun,	wie	dein	Adrenalinspiegel	zulässt.	Wenn	er	
hoch	 ist,	 ist	man	 im	 „Fight	or	 Flight“	Modus	 (Kämpfen	oder	 flüchten).	Da	 ist	 dann	
etwa	 jemand,	 der	 Deinem	 Kind	 etwas	 antun	 will...	 und	 dann	 verschwindet	 dieser	
Begrenzer	ein	wenig	und	du	hast	wahnsinnige	Kraft.	 „Stell	 Dir	 vor,	 Dein	 Verstand	
würde	 deinen	 Körper	 nicht	 einschränken!	 Denn	 das	 tut	 er!	 Was	 könntest	 du	
tatsächlich	 tun,	 wenn	 du	 bei	 100	 %	 wärst?“	 Das	 waren	 alles	 Programme	 des	
Dunklen	Bewusstseins.	Also,	wie	Kim	schon	sagte,	werden	sich	die	Dinge	ändern,	und	
zwar	schnell.	Und	die	Menschen	werden	neue	Fähigkeiten	entwickeln.	Es	wird	Lehrer	
dafür	 geben,	 es	 wird	 Universitäten	 geben,	 die	man	 besuchen	 kann,	 Online-Dinge,	
und	 die	 Menschen	 werden	 irgendwann	 in	 naher	 Zukunft	 anfangen,	 ihr	 eigenes	
Selbst	zu	verändern.	"Ich	warne	Sie	also	und	erinnere	Sie",	sagt	Kim,	"an	die	Tricks,	
die	 Ihnen	und	anderen	vorgespielt	werden,	um	Sie	dazu	 zu	bringen,	 sich	 selbst	als	
weniger	wert	zu	kennzeichnen."	
1:14:59	 Oder	 wenn	 Sie	 sagen:	 „Ich	 bin	 _____“,	 werden	 Sie	 keine	 wandelnde	
Bauchspeicheldrüse	 oder	 so	 etwas.	Wenn	 Sie	 aber	 sagen:	 „Ich	 bin	 Diabetiker“,	
werden	Sie	dazu	werden!	Das	ist	es,	was	Sie	sind,	wer	Sie	für	immer	sind,	und	egal,	
in	wie	vielen	MedBeds	Sie	liegen	und	wie	viele	fortschrittliche	Technologien	Sie	am	
an	sich	einsetzen	–	am	nächsten	Tag	werden	Sie	das	Gleiche	wieder	machen,	weil	
Sie	 sich	 selbst	 ein	 Etikett	 gegeben	 haben	 und	 es	 und	 tief	 in	 die	 eigene	 Identität	
verwurzelt	haben.		
	
Denken	 Sie	 also	 im	weiteren	 Verlauf	 daran,	 denn	 dies	wird	 für	 Sie	 persönlich	 von	
entscheidender	 Bedeutung,	 ein	 „individueller	 Spiel-Wandler“	 (Game-Changer)	 für	
die	Menschen	sein.		
	
Können	Sie	sich	eine	Welt	vorstellen,	in	der	es	keine	psychischen	Angriffe	mehr	gibt,	
für	alle	 von	 Ihnen	 sehr	 sensiblen	Menschen,	die	 zufällig	 krank	werden	oder	denen	
zufällig	schwindelig	wird	oder	die	zufällig	Probleme	haben?	Sie	wissen:	Diese	Dinge	
werden	 schnell	 verschwinden,	 weil	 es	 kein	 kollektives	 Dunkles	 Bewusstsein	 mehr	
gibt	und	schon	gar	keine	kollektiven	KI-Systeme,	mit	denen	sie	Sie	infizieren	können.	
Selbst	 Mitglieder	 des	 Deep	 State	 haben	 dazu	 nicht	 einmal	 mehr	 die	 Möglichkeit.	
Also:	 keine	 Implantate	mehr,	 keine	Menschen	mehr	 ausschalten,	 keine	Menschen	
mehr	mit	Krebs	verseuchen,	viele	Dinge	 tun,	die	 sie	derzeit	 tun	können,	 sind	nicht	
mehr,	 etwa	 einfach	 durch	 den	 Gedanken	 deren	 eigenen	 Verstandes,	 der	 ein	
Krankheits-KI-Programm	steuert.	Es	ist	sehr	interessant	zu	sehen,	wie	sich	die	Welt	
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verändert,	von	der	man	nie	gedacht	hätte,	dass	sie	passiert	ist,	aber	sie	ist	definitiv	
vorhanden.		
	
	
NEUTRINOBOXEN	
	
01:15:27	 Okay,	 seit	 Kim	 die	 Neutrino-Boxen	 angekündigt	 haben,	 hat	 sie	 viele	
Anfragen	dazu	erhalten,	und	hatte	auch	viele	Anfragen	mit	der	Bitte	um	persönliche	
Mittel.		
Die	 Person,	 die	 dies	 (die	 Neutrinoboxen)	 angeboten	 hat,	 möchte	 die	
Massenproduktion	dieser	Boxen	sehen.	Sie	haben	ein	sehr	gutes	Verständnis	dafür,	
wie	giftig	die	aktuellen	elektrischen	Systeme	und	Netze	und	so	weiter	sein	können.	
Sie	 verstehen	 auch,	 welche	 Auswirkungen	 es	 tatsächlich	 nicht	 nur	 auf	 unsere	
Menschen	hat,	sondern	auch	auf	ihre	Fähigkeit,	Dinge	aus-	und	einzuschalten,	wann	
immer	ihnen	danach	ist.	Und	ganz	ehrlich:	Transformatoren	sind	definitiv	ein	Ziel	für	
einen	Feind.	Wir	müssen	also	die	Welt	betrachten,	damit	wir	uns	weiterentwickeln	
und	 verändern	 können.	 Und	 dieser	Mensch	 ist	 definitiv	 ein	 Visionär	 und	 sieht	 die	
positiven	Dinge,	die	in	der	Zukunft	passieren	können.	Kim	hat	es	noch	nicht	erhalten,	
also	wird	es	erstens	nicht	helfen,	Kim	um	20,	30.000	Dollar	zu	bitten.	Zweitens,	die	
„Zahl“	(Bezifferung	benötigter	Geldmittel)	ergab	sich	daraus,	daß	Kim	sozusagen	jede	
einzelne	 Maschine	 sorgfältig	 berechnet	 hat,	 sowie	 Teile	 und	 andere	 Dinge,	 die	
dazugehören.	Es	werden	bestimmte	Metalle	und	bestimmte	Dinge	benötigt,	um	den	
Prozess	 im	kleinen	Maßstab	zu	beginnen,	und	jeder	einzelne	Cent	davon	ist	bereits	
für	 die	 Einrichtung	 des	 Labors,	 die	 Zusammenstellung	 all	 dieser	 Dinge	 und	 die	
Gewinnung	der	Mineralien	vorgesehen	um	die	Platten	dort	herzustellen,	damit	man	
das	 ans	 Laufen	 bringt.	 Kim	 kommentiert	 dazu:	 „Davon	 kann	 ich	 persönlich	 nichts	
mitbekommen.	Deshalb	wollte	ich	das	nur	allen	klarstellen,	die	plötzlich	denken,	Kim	
hätte	im	Lotto	gewonnen.“	
Kim	 hat	 nicht	 im	 Lotto	 gewonnen,	 Kim	 hat	 die	 Gelegenheit	 erhalten,	 eine	
Technologie	 voranzutreiben,	 die	 die	Welt	 dringend	 braucht,	 mit	 oder	 ohne	 einen	
Cent,	der	dabei	herumkommt.	Die	daraus	 resultierenden	Gewinne	setzt	Kim	gleich	
wieder	ein	und	beginnt,	immer	mehr	und	mehr	zu	produzieren,	und	wenn	dieser	Teil	
erledigt	 ist,	kann	sie	auch	damit	beginnen,	andere	Technologien	zu	entwickeln	und	
diese	 dann	 der	Welt	 zugänglich	 zu	machen.	 Sie	 fängt	mit	 diesem	Geld	 an	 und	 sie	
garantiert,	 dass	 sie	 innerhalb	 von	 fünf	 Jahren	 ein	 milliardenschweres	 Imperium	
aufbauen	kann,	und	steckt	jeden	Cent	davon	in	die	nächste	und	die	nächste	und	die	
nächste	 Sache	 zurück	 und	 sie	 kann	 C.A.R.E.	 geschehen	 lassen	 -	 egal	 wie	 sehr	 der	
Deep	State	uns	daran	hindern	will,	an	Geld	zu	kommen.	
„Wenn	ich	sage,	ich	habe	einen	Plan,	dann	bedeutet	das,	dass	ich	einen	Plan	habe.“	
Also	 wäre	 jede	 einzelne	 Sache	 diesem	 Prozess	 gewidmet,	 der	 dann	 den	 nächsten	
Prozess	 startet,	 der	 dann	 den	 nächsten	 Prozess	 startet.	 Einige	 dieser	
Labormaterialien,	 einige	 dieser	Mineralien	 und	 ähnliches,	 Seltenerdmineralien	 und	
andere	 Dinge	 werden	 auch	 benötigt,	 um	 tatsächlich	 das	 zu	 bauen,	 was	 Sie	 im	
Internet	als	„MedBed“	bezeichnen.	Die	Möglichkeiten	sind	also	endlos	und	es	würde	
von	innen	heraus	wachsen.	
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01:19:55	Aber	erstens	ist	die	Botschaft	hier	ist	an	Sie	alle	gerichtet,	um	Sie	wissen	
zu	lassen,	dass	Sie	dies	auch	tun	können!		
Nummer	2,	es	 ist	auch	eine	Botschaft	an	den	Deep	State,	dass	 sie	Kim	blockieren	
können,	so	viel	sie	wollen!	Kim	wird	es	dennoch	auf	jeden	Fall	schaffen.	Die	Ideen	
und	Gedanken,	 die	 visionäre	Person	 in	 ihr	 Leben	gebracht	haben...	 und	nicht	 alles	
Geld	ist	gutes	Geld	in	ihrer	Welt!	Ihr	wurden	in	den	letzten	10	Jahren	Millionen	und	
Abermillionen	 von	 Dollar	 angeboten,	 Sitze	 bei	 den	 Vereinten	 Nationen	 und	 Bilder	
mit	berühmten	Leuten	und	berühmten	Partys	und	so	weiter	–	das	ist	nicht	sie.	„Es	ist	
mir	egal,	und	ganz	ehrlich	wäre	 ich	viel	 lieber	zu	Hause,	 in	einem	T-Shirt	und	einer	
Jeans,	als	an	 irgendeinem	dieser	Orte	zu	sein	und	mit	 irgendeinem	dieser	Leute	zu	
reden!	 Das	 bin	 nämlich	 nicht	 ich.	 Ich	 könnte	 es	machen,	 aber	 das	 ist	 nicht	meine	
Lieblingsbeschäftigung	auf	der	Welt.“	
	
01:20:59	Nicht	 alles	Geld	 ist	 gutes	Geld	 und	 diese	 bestimmte	 Person	 ist	 eine	 sehr	
gute	 Person.	 Er	 ist	 ein	 sehr	 gutherziger	 Mensch.	 Hier	 gibt	 es	 keine	 versteckte	
Agenda.	Es	gibt	kein	„Ich	will	Kim	heiraten“-Programm	oder	so	etwas.	Es	ist	einfach	
ein	netter	Mensch,	der	möchte,	dass	seine	Vision	in	der	Welt	verwirklicht	wird,	und	
er	 weiß,	 dass	 wir	 die	 Fähigkeit	 dazu	 haben.	 Es	 wurde	 ausführlich	 erklärt,	 wie	 das	
Ganze	funktioniert	und	was	wir	dafür	brauchen	und	wen	genau	wir	dazu	brauchen,	
um	es	funktionieren	zu	lassen,	denn	um	die	Dinge	zum	Laufen	zu	bringen,	gilt:	zwei	
sind	besser	als	einer,	fünf	sind	besser	als	zwei,	und	es	wird	ein	Prozess	sein,	die	Leute	
an	Bord	zu	holen.	Und	dann	gibt	es	natürlich	noch	einen	ganzen	Herstellungsprozess.	
Wir	 wollen	 auch	 die	 Integrität	 dessen	 nicht	 gefährden.	 Es	 gibt	 eine	
Qualitätskontrolle!	 Wir	 müssen	 den	 Menschen	 diese	 neue	 Technologie	 zur	
Qualitätskontrolle	 beibringen.	 Wir	 müssen	 sicherstellen,	 dass	 wir	 die	 richtige	
Qualität	an	Mineralien	und	dergleichen	erhalten.	Es	ist	also	ein	ganzer	Prozess,	den	
wir	durchlaufen	müssen,	und	Kim	weiß,	dass	es	den	Leuten	jetzt	gefallen	würde.	Sie	
wollen	 durch	 die	 Durchfahrtsstraße	 gehen	 und	 eine	 kostenlose	 Energiebox	
bekommen	–	und	sie	versteht	das	auch,	aber	es	 in	die	Realität	umzusetzen	 ist	viel	
komplizierter,	 als	 es	 den	 Leuten	 lieb	 ist,	 selbst	 mit	 den	 Forschungs-	 und	
Entwicklungszentren	und	all	dem,	die	herauskommen.	Es	wird	noch	Zeit	brauchen,	
es	herzustellen.	Es	bedarf	einfach	die	Zeit,	die	es	braucht!	Menschen	können	nur	so	
schnell	 arbeiten	und	man	möchte	nichts,	dass	 kaputt	 ist,	 das	 in	einem	 Jahr	 kaputt	
geht.	 „Also	 haben	 Sie	 einfach	 ein	 wenig	 Geduld,“	 sagt	 Kim,	 „in	 der	 Zwischenzeit	
können	 Sie	 dort	 mit	 Michelles	 Programm	 daran	 arbeiten,	 Ihren	 Geist	 an	 Theta	
anzubinden	 -	 und	 seien	 Sie	 vorsichtig	mit	 Programmierung	 und	 Tricks	 und	wie	 Sie	
sich	selbst	bezeichnen	und	wie	Sie	sich	einschränken,	denn	irgendwann	werden	wir	
grenzenlos	sein!“		
Also,	ja.	Das	war's	also	so	ziemlich	alles	für	Montag.	
	
	
KIMS	 AUFRUF,	 DAVON	 ABZUSEHEN	 SIE	 PERSÖNLICH	 AUF	 TELEGRAM	
ANZUSCHREIBEN	
	
1:23:14	Ja,	das	Einzige,	was	sie	sonst	noch	erwähnen	muss.		
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KIM:	 „Es	 gab	 einen	 Beitrag	 über	 Telegram,	 der	 dann	 weitere	 private	 Nachrichten	
erstellte.	Es	ging	also	darum,	mir	keine	privaten	Nachrichten	per	Telegramm	usw.	zu	
schicken	 und	 meine	 Zeit	 zu	 respektieren.	 Ich	 meine,	 ich	 stehe	 im	 Durchschnitt	
zwischen	drei	und	vier	Uhr	morgens	auf	und	beginne	etwa	30	Minuten	später	mit	der	
Arbeit.	 Ich	 trinke	eine	Tasse	Kaffee	und	öffne	beide	Augäpfel,	 bevor	 ich	 tatsächlich	
anfange,	 mit	 Quantensystemen	 und	 so	 herumzuspielen.	 Und	 dann	 arbeite	 ich	
normalerweise,	 wahrscheinlich	 bis	 etwa	 sieben	 oder	 acht	 Uhr	 abends.	 Im	 Notfall	
muss	 ich	 die	 ganze	 Nacht	 arbeiten.	 Heute	 bin	 ich	 zufällig	 gegen	 ein	 Uhr	morgens	
durch	einen	Notfall	aufgewacht.	Also	arbeite	ich	die	ganze	Zeit.	Und	leider	habe	ich	
im	 Moment	 keine	 Gruppe	 von	 Leuten,	 die	 bereit	 sind,	 sich	 auf	 andere	 Dinge	
einzulassen.	Es	ist	also,	was	es	ist.	Und	ich	beantworte	kaum	Telegramme	für	Leute	
aus	 meinem	 Personal,	 Leute,	 die	 bei	 UNN	 arbeiten.	 Ich	 versuche	 es	 so	 schnell	 ich	
kann,	aber	 ich	 schaffe	nicht	 immer	die	beste	Bearbeitungszeit	und	 schickt	man	mir	
100	Nachrichten	pro	Tag?!	Normalerweise	etwa	100	bis	200	private	Nachrichten	von	
verschiedenen	Leuten	pro	Tag.	Ich	werde	keine	Zeit	haben,	Ihnen	zu	antworten.		
Sie	 sind	 besser	 dran,	 wenn	 Sie	 Ihre	 Frage	 tatsächlich	 im	 allgemeinen	 Chat,	 dem	
allgemeinen	 Telegram-Chat,	 stellen,	 denn	 manchmal	 gehe	 ich	 nach	 den	 UNN	
Nachrichten	da	rein	–	nicht	sofort	nach	den	Nachrichten	–	und	schaue	mich	nach	den	
Nachrichten	um...	das	verbraucht	normalerweise	meine	30	Minuten	vom	Öffnen	der	
Augen	 bis	 zum	 Austrinken	meiner	 Tasse	 Kaffee.	 Also	 gehe	 ich	 da	 rein	 und	 schaue	
mich	um	und	schaue,	ob	 irgendjemand	 irgendwelche	Fragen	hat	oder	 irgendetwas,	
das	 jemand	 anderes	 nicht	 beantworten	 konnte,	 denn	 um	 ehrlich	 zu	 sein,	 jeder	 ist	
wirklich	gut	darin,	die	Fragen	aller	anderen	zu	beantworten.		
Außerdem	haben	wir	Administratoren	für	die	Threads,	die	tatsächlich,	wenn	es	sich	
um	eine	wichtige	Frage	handelt	oder	es	so	aussieht,	als	müsste	sofort	eine	Antwort	
erforderlich	 sein,	 diese	 Fragen	 für	 mich	 herausholen	 und	 mich	 um	 eine	 Antwort	
bitten.	 Wir	 antworten	 ihnen	 dann	 zeitnah.	 Es	 ist	 also	 besser,	 Ihre	 Fragen	 dort	 zu	
stellen,	als	mir	private	Nachrichten	zu	schicken,	denn	dann	verlieren	Sie	sich	einfach	
in	 der	 Flut	 unbeantworteter	 Nachrichten	 in	 meinem	 Telegramm.	 Der	 Hinweis	 ist	
genauso	sinnvoll	für	Sie,		wie	das	wichtig	für	mich	ist.		
Wenn	 es	 um	 Gesundheit	 und	 Wohlbefinden	 geht,	 fragen	 Sie	 bei	 „Health	 and	
Wellness“!	Dafür	sind	sie	da.	Wenn	es	sich	um	eine	Frage	zum	Thema	„Ich	kann	mich	
nicht	anmelden“	handelt,	senden	Sie	mir	bitte	keine	E-Mail	mit	der	Begründung,	dass	
Sie	 sich	 nicht	 anmelden	 können!	 Ich	 kann	 Ihnen	 nicht	 helfen.	 Ich	 meine,	 ich	 kann	
helfen,	 aber	 ich	 habe	 keine	 Zeit,	 zu	 helfen.	 Dafür	 gibt	 es	 die	 Frage-und-Antwort-
Threads	 im	 Telegram.	 Tatsächlich	 denke	 ich,	 dass	wir	eine	 vollständige	 Liste	 aller	
unserer	 Telegram-Kanäle	 auf	 unserer	 Website,	 auf	 unitednetwork.news	 selbst,	
hinzufügen	werden,	damit	jeder	den	entsprechenden	Kanal	erreichen	kann,	um	Ihre	
Frage	zu	beantworten,	die	Sie	beantwortet	haben	möchten.	/…/	
	
01:27:03	Bitte	haben	Sie	Verständnis	dafür,	dass	das	niemanden	beleidigen	sollte.	Es	
geht	nicht	darum,	dass	es	hier	bei	UNN	eine	Hierarchie	gibt,	weil	 ich	das	so	gehört	
habe:	„Oh,	Sie	verletzen	mein	souveränes	Recht,	jeden	anzurufen,	den	ich	will,	wann	
immer	 ich	 will.“	 Ich	 habe	mehr	 Beschwerden	 bekommen	 als	 Leute,	 die	 tatsächlich	
Verständnis	 zu	 haben	 scheinen.	Wenn	 Sie	 also	möchten,	 könnte	 ich	 vielleicht	 1000	
meiner	Freunde	dazu	bringen,	Ihnen	Textnachrichten	zu	schreiben	und	von	Ihnen	zu	
erwarten,	 dass	 Sie	 jeden	 Tag	 alle	 ihre	 Telegramm-Nachrichten	 beantworten!	 Dann	
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können	 Sie	 vielleicht	 verstehen,	 wie	 es	 sich	 anfühlt,	 in	 der	 Lage	 eines	 anderen	 zu	
stecken.	Und	dann	möchten	 Sie	 natürlich	 nicht	 gemein	 oder	 unhöflich	 sein	 und	 Sie	
antworten	 nicht	 sofort	 und	 die	 Leute	 regen	 sich	 dann	 auf	 /.../	 und	 sind	 beleidigt,	
wenn	 ich	 nicht	 sofort	 antworte.	Manchmal	 habe	 ich	 etwas	 Zeit	 und	 antworte	 den	
Leuten,	aber	realistisch	gesehen,	für	Sie	und	für	mich:	Wenn	Sie	möchten,	dass	 Ihre	
Frage	 beantwortet	 wird,	 ist	 der	 General	 Chat	 der	 beste	 Ort.	 Sie	 können	 natürlich	
jederzeit	ein	Video	einsenden	und	hier	eine	Frage	stellen.“	
	
	
	
	
FRAGEN	AN	KIM	
	
1)	CAREY	MULLIGAN	(Papua-Neuguinea).	In	meinem	Land	gibt	es	politisch	und	auch	
zwischen	 den	 Stämmen	 viele	 Probleme.	 Meine	 Frage:	 Wie	 viel	 wissen	 Sie	 über	
mein	Land	Papua-Neuguinea?	
	
1:29:44		
KIM:	 Ich	weiß	 tatsächlich	 eine	Menge	Dinge.	Die	 politischen	 Persönlichkeiten	 dort	
sind	nicht	anders	als	in	anderen	Ländern.	Sie	alle	sind	Mitglieder	des	Deep	State.	Wie	
Sie	wissen,	wurde	die	Insel	vor	einigen	Jahren	geteilt	und	es	gab	dort	einen	Konflikt.	
Das	 bedeutet	 aber	 nicht,	 dass	 ihr	 Management	 auch	 gespalten	 wurde.	 Die	
australische	 Regierung	 hat	 einen	 sehr	 großen	 Einfluss	 auf	 Angelegenheiten	 und	
Affären	um	Papa-Neuguinea.	Das	ist	Nummer	1.		
Nummer	2,	 Ihre	Zentralbank	 ist	dort	Teil	der	australischen	Reservebank.	Sie	haben	
also	 die	 finanzielle	 Kontrolle.	 Und	 ich	 kann	 Ihnen	 sagen,	 dass	 der	 Orden	 der	
Schwarzen	Sonne	und	der	Orden	der	Drachen	dort	sehr	stark	auf	der	Insel	engagiert	
sind.	Wie	Sie	vielleicht	wissen,	gibt	es	in	Papua-Neuguinea	viele	interessante	Dinge.	
Bei	einigen	davon	handelt	es	sich	um	Artefakte,	bei	anderen	um	Legenden,	die	durch	
die	dortigen	Stämme	über	bestimmte	Ereignisse	und	bestimmte	Dinge	kursieren,	die	
dort	stattgefunden	haben,	was	für	den	Tiefen	Staat	immer	von	Interesse	ist,	weshalb	
er	gerne	die	Kontrolle	behält.		
Als	 nächstes	 haben	 Sie	 viele	 Seltenerdmineralien	 und	 Gold.	 Sie	 haben	 durch	 den	
Einsatz	einer	bestimmten	Technologie	viele	Erdbeben	und	viele	Probleme	in	Papua-
Neuguinea	verursacht.	Es	ist	wie	ein	sehr	tief	unterirdisch	eingesetzter	Laser,	um	zu	
versuchen,	Gold	auf	der	Insel	abzubauen.	Es	gibt	dort	also	viele	Ressourcen,	die	für	
sie	von	Interesse	sind,	und	deshalb	gibt	es	viele	Konflikte.	Mittlerweile	gibt	es	in	den	
meisten	 Ländern	 ursprüngliche	 Stämme	 und	 dann	 haben	 Sie	 die	 eingefügten	
Stämme.	Mit	anderen	Worten:	Wie	wir	auf	Hawaii	und	auf	Maui	besprochen	haben,	
gibt	 es	 die	 ursprüngliche	 Königsfamilie	 von	 Hawaii	 und	 dann	 die	 eingefügte	
Rothschild-Version.	 Das	 habe	 ich	 jetzt	 auch	 in	 Papua-Neuguinea	 selbst	 erlebt.	 Sie	
haben	 also	 eingefügte	 Stammesmitglieder	 und	 dann	 haben	 Sie	 das	 Gleiche	 in	
Australien.	Es	gibt	ursprüngliche	Maori-Leute,	es	gibt	ursprüngliche	Aborigines	und	
es	gibt	die	Rothschild-Version	davon.		
Wenn	 Sie	 also	 Konflikte	 sehen,	 sehen	 Sie	 Konflikte,	 die	 entweder	 a)	 geschaffen	
wurden:	 Der	 Umbruch	wird	 erzeugt,	 um	 ein	 Endergebnis	 zu	 erreichen,	 oder	 b)	 es	
kommt	zu	Konflikten,	weil	der	„Soßenzug“	zu	Ende	ist.	Auch	Australien	ist	pleite,	und	
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wenn	Australien	pleite	 ist,	wird	Papa-Neuguinea	garantiert	pleite	sein.	Es	gibt	auch	
immer	wieder	Versuche,	die	dort	 im	Boden	 liegenden	Vermögenswerte	 zu	nutzen.	
Auch	 wenn	 sie	 von	 Stämmen	 und	 Nicht-Stammesstämmen	 sowie	 von	
Regierungsbeamten	versprochen	wurden,	schaffen	sie	es	einfach	nicht	mehr,	es	so	
zu	erledigen	wie	früher.		
Da	ist	also	viel	los.	Es	ist	sozusagen	sehr	bezeichnend	dafür,	was	in	der	Welt	passiert.	
Es	ist	übrigens	ein	sehr	schönes	Land.	Kein	Wunder	also,	natürlich	nicht	dass	sie	die	
Natur	 in	 irgendeiner	Weise	 schätzen,	 aber	 das	 ist	 der	Grund,	warum	man	dort	 im	
Laufe	der	 Jahrhunderte	 viele	Dinge	beobachten	 kann.	 Früher	 gab	es	dort	 auch	ein	
Portal,	das	sie	unbedingt	kontrollieren	wollten.		
Das	ist	also	eine	Art	„Papa-Neuguinea	in	wenigen	Minuten“.	
1:33:44	
2)	MARY	WOODS,	 (Reno,	 Nevada,	 USA).	 Woher	 wissen	 die	 Agenten,	 wie	 sie	 Sie	
erreichen	 können,	 wenn	 es	 einen	 Agenten	 gibt,	 der	 mit	 Ihnen	 am	
Wiederherstellungsplan	 zusammenarbeiten	 möchte?	 Woher	 wissen	 sie,	 welche	
Telefon-Nummer	 sie	 wählen	 müssen,	 welche	 e-mail	 sie	 verwenden	 sollen.	 Wie	
zirkuliert	die	Information	und	wie	geht	sie	heraus?	/.../	
	
1:34:19		
KIM:	Sie	wissen,	dass	es	sich	um	einen	sehr	engen	Kreis	handelt,	ob	Sie	es	glauben	
oder	nicht,	er	ist	nicht	so	weit	verteilt.	Wissen	Sie,	die	Leute	würden	denken:	Oh,	es	
gibt	Operative	in	Russland	und	es	gibt	welche	in	den	USA	und	die	reden	nicht,	weil	
in	 Russland	 Krieg	 ist:	 „der	 Feind“.	 Das	 ist	 absolut	 falsch!	 Sie	 telefonierten	 alle	
zusammen.	 Es	waren	 sowohl	Russen	als	 auch	Amerikaner	und	 Israelis	 da,	 und	alle	
anderen	waren	gestern	mit	von	der	Partie.	Das	ist	also	Nummer	eins.		
Zweitens	geschieht	das	normalerweise	über	 jemanden,	 den	 ich	 bereits	 kenne.	 Sie	
sehen	 also,	 nur	 so	 ein	 Name,	 „Bill“	 als	 Beispiel,	 nur	 um	 einen	 zu	 nennen:	 „Wir	
würden	es	Ihnen	gerne	so	und	so	vorstellen“,	und	das	ist	die	Form,	wie	sie	Kontakt	
aufnehmen.	 Und	 das	 geschieht	 normalerweise	 über	 dieselben	 ein	 oder	 zwei	
Personen,	weil	sie	wissen,	dass	ich	immer	das	Telefon	dieser	Person	abhebe,	und	sie	
kennen	diese	Person.	Als	nächstes,	wenn	sie	mich	direkt	und	aus	heiterem	Himmel	
anrufen	wollten:	Wahrscheinlich	keine	gute	Idee,	weil	ich	nicht	ans	Telefon	gehe.	Bei	
„Spam-wahrscheinlich“-Anrufen	geht	man	nicht	ans	Telefon.	Wir	alle	kennen	diese	
potentiellen	 Leute.	 Normalerweise	 antworte	 ich	 niemandem,	 den	 ich	 in	 diesem	
Bereich	nicht	kenne.	Normalerweise	kommt	es	also	durch	jemanden,	den	ich	bereits	
kenne.	
1:36:01	 Normalerweise	 ist	 es	 ein	 Telefonanruf,	 aber	 wir	 kommunizieren	 auch	 auf	
andere	Weise.	Ich	wohne	erstens	in,	„da	sind	die	Neuigkeiten“.	Wissen	Sie,	jeder	hat	
gelernt,	 die	 Nachrichten	 zu	 lesen.	 Manchmal	 sieht	 man	 in	 Filmen,	 wo	 Leute	 eine	
Anzeige	 in	der	 Zeitung	 lesen,	 sie	 einkreisen	und	dann	 sagen:	 „Das	bedeutet	 etwas	
ganz	 anderes.“	 Dann	 gehen	 sie	 irgendwo	 in	 einen	 Park	 und	 treffen	 sich	 dort	 mit	
jemandem.	Und	manchmal	 sage	 ich	eine	Menge	Dinge	 in	den	Nachrichten,	die	 sie	
hören,	eine	Menge	Dinge!	Das	ist	Nummer	1.	
Nummer	 2:	Mein	Haus	wird	 per	 Infrarot	 überwacht.	 Ich	 habe	 Kameras	 hinten	 auf	
dem	Hügel,	 ich	 habe	 Kameras	 vorne,	 ich	 habe	 Leute	 hier	 herumlaufen.	 Es	 gibt	 so	
ziemlich	 nichts,	 was	 ich	 an	 einem	 Tag	 mache,	 irgendwo	 innerhalb	 dieser	 11	
Quadratmeilen,	 von	 denen	 man	 nicht	 weiß:	 keine	 Person,	 die	 ich	 treffen	 könnte,	
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kein	Vorbeigehen	an	einem	Notiz-	und	Lernsaal,	der	unbemerkt	bleiben	würde.	Es	ist	
ein	Netzwerk.	Wo	ich	wohne,	ist	Teil	 ihres	Netzwerks!	Wenn	etwas	raus	muss	oder	
es	 Informationen	gibt,	über	die	 ich	an	meinem	Küchentisch	spreche,	geht	es	direkt	
an	 sie	 und	 dann	 gelangt	 es	 nach	 draußen	 und	 jeder	 erhält	 die	 Informationen.	 Sie	
gehen	hin	und	überprüfen	das.		
Es	 gibt	 also	 viele	 verschiedene	Möglichkeiten	 zu	 kommunizieren.	Manchmal	 rufen	
mich	bestimmte	Leute	an,	die	Sie	als	Agenten/Operativen	bezeichnen	würden.	Einige	
dieser	 Leute	 sind	Wissenschaftler.	 Ich	habe	mit	 der	ACIO	 telefoniert	 und	es	 hören	
dermaßen	 viele	 Leute	 zu,	 daß	 es	 sich	 buchstäblich	 so	 anhört,	 als	würden	 sie	 grad	
unter	 Wasser	 ertrinken	 –	 und	 das	 lässt	 sich	 nicht	 beheben.	 Wenn	 Sie	 das	
Geheimdienst-	und	Militärsystem	(K.I.M.S.)	noch	einmal	durchgehen,	haben	Sie	mit	
ungefähr	 3748	Menschen	 gesprochen,	 nicht	mit	 einem	 einzigen	Mann.	 Es	 ist	 also	
eine	ganz	andere	Welt,	in	der	ich	auf	dieser	Ebene	gelebt	habe,	aber	auch	hier	gilt:	
Ich	habe	nichts	zu	verbergen.	Es	gibt	nichts,	was	ich	Bill	sagen	werde,	was	ich	nicht	
auch	 allen	 3748	 Freunden	 von	 Bill	 sagen	 werde,	 aber	 erstens	 die	 Leute	 hören	 es	
gerne	aus	erster	Hand.	
Zweitens,	der	alte	 Lügendetektortest,	bei	dem	man	einen	anschließt	und	das	Zeug	
auf	den	Kopf	klebt,	 ist	 in	der	 realen	Welt	 längst	vorbei.	Vielleicht	nutzen	das	noch	
Hinterwäldler,	 einige	 Privatdetekteien	 irgendwo	 oder	 so,	 aber	 diese	 Jungs?	 Die	
können	 das	 buchstäblich	 bei	mir	 zu	 Hause	 tun.	 Es	 gibt	 auch	 andere	 Hinweise	wie	
Stimmschwankungen,	 nach	 denen	 sie	 suchen	 oder	 Pausen:	 Sucht	 sie	 vielleicht	
gerade	 etwas	 im	 Internet,	 wenn	 sie	 darüber	 spricht?	 Woher	 hat	 sie	 diese	
Informationen?	Vieles	 davon	 läuft	 also	 ab,	 und	deshalb	 springen	 sie	 alle	 ein,	 auch	
aus	erster	Hand,	um	zu	sehen,	wovon	ich	spreche.	
Es	gibt	also	viele	Möglichkeiten	zu	kommunizieren,	wenn	Sie	eine	Botschaft	auch	an	
bestimmte	Personen	weitergeben	müssen.	 Ich	weiß	auch,	dass	 ich	bei	bestimmten	
Personen	 gleichzeitig	 ein	 ganzes	 Netzwerk	 von	 Personen	 erreiche,	 wenn	 ich	 Tom	
oder	diese	oder	 jene	Person	anrufe.	Wenn	Sie	sich	also	auf	dieser	Ebene	bewegen	
und	reden,	sei	es	zu	Hause,	auf	Ihrem	Telefon	oder	auf	Ihrem	Computer,	können	Sie	
sicher	davon	ausgehen,	dass	die	Nachricht	an	Hunderte,	wenn	nicht	Tausende	von	
Menschen	weitergegeben	wird.		
Und	wenn	Sie	dann	sprechen,	haben	Ihre	Worte	Bedeutung!	Das	heißt,	sie	könnten	
ihre	Kollegen	ansehen	und	sagen:	„Oh,	die	 ist	doch	bekloppt...“	Sie	 ist	dies,	 	 sie	 ist	
das,	aber	 ich	kann	Ihnen	jetzt	sagen:	Wenn	Sie	denken,	dass	die	Familie	Rothschild	
da	 nicht	 zuhört,	 wenn	 Sie	 denken,	 dass	 die	 Agenten	 das	 nicht	 hören,	 denken	 Sie,	
dass	 Langley	 5	 das	 nicht	 hört?	 Sie	 hören	 mit	 150	 %	 Sicherheit	 zu,	 wenn	 nicht	
anderes,	dann	nur	um	zu	sehen,	ob	 ich	dumm	genug	bin,	 in	den	Nachrichten	oder	
am	 Telefon	 ein	 paar	 Informationen	 zu	 geben,	 die	 ihnen	 einen	 Hinweis	 auf	 einen	
Brotkrumen	geben,	der	ihnen	die	Weltherrschaft	bringen	wird	und	uns	aus	den	Spiel	
nehmen	können	oder	so.	
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1:40:57	
3)	 DOUGLAS	 DuBois	 (10.	
Oktober	 2023,	 Denver,	
Colorado).	 Ich	 habe	 Befehle	
von	 der	 Galaktischen	
Föderation.	 Dies	 sind	 meine	
Arbeitsaufträge	 und	 was	 ich	
tun	soll,	während	 ich	hier	bin.	
Die	 Frage	 ist:	 Hat	 jeder	 eine	
Reihe	 von	 Arbeitsaufträgen	
oder	 liegt	 das	 nur	 an	 mir?	
Kannst	 du	 es	 lesen?	 Und	
wenn	 ja,	 was	 steht	 da?	 Und	
ich	 würde	 mich	 gerne	
irgendwann	 auf	 einen	 Kaffee	
treffen.	 Ich	 kann	 in	 ein	 paar	
Stunden	in	Durango	sein. 	
	
1:41:31		
KIM:	 Ich	 muss	 es	 noch	 ein	
wenig	 studieren,	 um	 Ihnen	
mitzuteilen,	ob	ich	es	tatsächlich	lesen	kann.	Ich	schaue	hier	auf	den	Bildschirm.	Es	
ist	klein,	schwer	zu	erkennen.	Nun,	was	 ich	am	Ende	wahrscheinlich	tun	werde	 ist,	
dass	 ich	 die	 Informationen	 aus	 der	 Redaktion	 besorge.	 Und	 dann	 werde	 ich	 es	
ausdrucken	 und	 alles	 überlegen	 und	 dann	 antworten.	 Das	 ist	 wahrscheinlich	 das	
Beste,	 was	 ich	 tun	 kann,	 weil	 es	 ein	 wenig	 Zeit	 in	 Anspruch	 nehmen	 wird,	 es	 zu	
entziffern.	
Hat	also	jeder	Befehle?	Ich	würde	in	mancher	Hinsicht	„Ja“	und	in	anderer	Hinsicht	
„Nein“	sagen.	Was	ich	also	mit	„Ja“	meine,	ist,	dass	jeder	Mensch	auf	der	Erde	mit	
einem	 besonderen	 Talent	 geboren	 wird.	 Dabei	 spielt	 es	 keine	 Rolle,	 ob	 eine	
geistige	Behinderung	oder	ähnliches	vorliegt.	Es	macht	keinen	Unterschied,	Sie	sind	
aus	 einem	 bestimmten	 Grund	 hier.	 Und	 Sie	 wurden	 zu	 dieser	 Zeit	 von	 unserem	
Schöpfer	 hierher	 gebracht,	 um	 etwas	 zu	 tun,	 und	 zwar	 etwas	 Großartiges.	 Und	
vielleicht	ist	Ihnen	das	nicht	gelungen,	weil	Sie	familiäre	Einschränkungen,	finanzielle	
Einschränkungen	 und	 andere	 Dinge	 haben.	 Aber	 wir	 versuchen,	 eine	 Welt	 zu	
schaffen,	in	der	Sie	das	tun	können.	Was	Menschen	betrifft,	die	mit	anderen	Wesen	
von	 anderen	Orten	 aus	 kommunizieren:	 Ja,	 das	 passiert.	 Ich	würde	 sagen,	 dass	 es	
manchmal	passiert,	wenn	sich	Ihr	Gehirn	im	Theta-Bereich	befindet,	wenn	Sie	nicht	
ganz	 schlafen	 und	 ziemlich	 wach	 sind,	 aber	 Ihr	 Geist	 entspannt	 ist	 und	 alle	
Botschaften	 einströmen.	 Es	 kann	 direkt	 von	 dort	 kommen,	 unserem	 Schöpfer	 -	 es	
kann	aber	auch	von	einer	anderen	Gruppe	von	Menschen	kommen,	und	sie	stellen	
sich	normalerweise	vor	und	sagen	Ihnen,	wer	sie	sind.	
Und	 was	 das	 „Erteilen	 von	 Befehlen“	 betrifft:	 Ich	 habe	 noch	 nie	 erlebt,	 dass	 mir	
jemand	 Befehle	 erteilt	 hat.	 Ich	 werde	 die	 Leute	 bitten,	 sich	 vorzustellen	 und	
Vorschläge	zu	machen,	wie	man	Probleme	beheben	kann,	denn	manchmal	kennen	
sich	einige	Leute	gut	mit	Quantencomputern	aus,	andere	sind	gut	mit	der	Natur	und	
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dem	 natürlichen	 Lauf	 der	 Dinge	 und	 mit	 Technologien	 vertraut.	 Jeder	 hat	 etwas	
mitzubringen	und	wir	bekommen	viel	Hilfe	von	anderen	Orten.	Was	Aufgaben	und	
ähnliches	 angeht,	 würde	 es	 mich	 nicht	 überraschen,	 wenn	 sie	 Ihnen	 ein	 paar	
Vorschläge	 machen	 würden,	 was	 Sie	 tun	 könnten,	 um	 diesem	 Planeten	 und	 der	
Menschheit	zu	helfen.	Wie	immer	warne	ich	die	Leute,	denn	stellen	Sie	sicher,	dass	
Sie	wissen,	mit	wem	Sie	sprechen!	Stellen	Sie	sicher,	dass	sie	sich	vorstellen.	Stellen	
Sie	sicher,	dass	Sie	wissen	und	anhand	ihrer	Frequenz	erkennen	können,	dass	sie	von	
dieser	 Seite	 des	 Multiversums	 stammen.	 Die	 andere	 Möglichkeit	 schwindet	 jetzt	
sowieso	irgendwie.	Stellen	Sie	sicher,	dass	es	sich	nicht	um	eine	Art	„Voice	to	Skull“-
Technologie	 handelt	 und	 es	 einen	 Frequenztester	 gibt.	 Sie	 müssen	 Ihr	
Urteilsvermögen	 in	Schwung	bringen.	Deshalb	versuche	 ich,	die	Menschen	 in	 ihren	
Vorträgen	 und	 auf	 Reisen	 sozusagen	 zu	 warnen,	 denn	 es	 ist	 manchmal	 ein	
gefährlicher	Ort	 da	 draußen!	 Es	 ist	 jetzt	weniger	 gefährlich	 als	 je	 zuvor,	 aber	man	
weiß	nie,	worüber	man	grade	stolpert.	Gehen	Sie	also	vorsichtig	vor.	Und	ich	werde	
mir	das	für	Sie	ansehen	und	mich	dann	bei	Ihnen	melden.	
	
SUNNY:	 Ich	 habe	 es	 mir	 heute	 vorher	 angesehen.	 Es	 sind	 wunderschöne	
Arbeitsaufträge!	 Sie	müssen	 einen	 Blick	 auf	 die	 schönen	 Farben	 werfen.	 Ich	 weiß	
nicht,	ob	ihm	das	gegeben	wurde	oder	ob	er	sich	das	als	Teil	dessen	ausgedacht	hat,	
was	er	tun	soll,	aber	es	ist	wunderschön,	was	auch	immer	das	ist	am	Ende.	
	
1:45:38	
KIM:	 Ja,	 da	 sind	 viele,	 wahrscheinlich	 einige	 Technologien	 drin.	 Ich	 würde	
wahrscheinlich	„Wege,	Dinge	zu	ändern“	sagen,	und	offensichtlich	halten	sie	Sie	für	
qualifiziert.	Das	ist	also	gut!	
	
SUNNY:	Nun,	und	Marina	 Jacoby	 ist	das	 in	einigen	 ihrer	Bücher	und	Dingen,	die	 sie	
geschrieben	hat,	auch	passiert.	Sie	hat	ganze	Skizzen	für	Technologie	und	ähnliches,	
die	ihr	gegeben	wurden.	Offensichtlich	ist	das	auch	anderen	Leuten	passiert.	
		
KIM:	Ja,	sicher!	
	
SUNNY:	Wenn	Sie	eine	Frage	an	die	Kim	senden	möchten,	senden	Sie	uns	ein	Video.	
Sie	 müssen	 vor	 der	 Kamera	 Ihre	 Frage	 stellen.	 Begrenzen	 Sie	 Ihre	 Fragen	 auf	 30	
Sekunden	oder	weniger.	Das	ist	wichtig.	Reichen	Sie	Ihr	Video	über	unsere	Website	
bei	unitednetwork.news	unter	der	Registerkarte	„Field	Messenger“	ein.	Ich	glaube,	
wir	haben	auch	diesen	neuen	Bereich	namens	„Connect“.	Und	es	 ist	derselbe	Link,	
an	 beiden	 Stellen.	 Unser	 Nachrichtenteam	wird	 zusammen	mit	 Kim	 einige	 Fragen	
auswählen,	die	am	Ende	jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	werden.	
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ANHANG 
 

Auszug aus dem Buch “Herzfunk”, von Monika Grüter 
aus dem Jahre 2013, S.84-90 (unveröffentlicht), Kapitel 1, Abschnitt 5 (7) 

 
1.5.7.  Bewusstsein und Materie: Wendepunkt  
Young’s Doppelschlitz - Experiment 
Es ist übrigens kein Zufall, dass unsere radikale These von Herrn Guatswami, das 
nichts ohne uns selbst wirklich real „ist“, von einem Quantenphysiker stammt. Es gibt 
ein bemerkenswertes Experiment, das einen Hinweis in diese Richtung gibt und jedem 
Quantenphysiker wahrscheinlich sehr vertraut ist. Leider erfahren wir in der Schule 
absolut gar nichts darüber, denn alle Menschen, deren Job daran hängt, Wissen als 
absolute Größe zu verkaufen, haben kein Interesse und zu viel Angst davor, ihre 
Position damit am Ende in Gefahr zu bringen. Das sind exakt die Menschen, die 
darüber entscheiden, ob der Otto-Normalbürger das überhaupt etwas erfährt.  
Warum uns das dennoch interessieren sollte? Weil es beweist, dass der Übergang 
zwischen Geist und Materie ein fließender ist und wir Materie demzufolge mit 
unserem Geist beeinflussen können und damit das, was als paradox belächelt wird – 
wie z.B. Teleportation von unglaublichen Gewichten, wie die alten Ägypter sie 
gestemmt haben müssen und vereinzelte Mönche in Tibet es immer noch beherrschen, 
was eigentlich der Normalfall unserer Möglichkeiten sein könnte, wenn wir erst 
richtig begriffen haben, wie Bewußtsein genau diese Materie ansteuern kann. Jeder 
von uns hat ja Geist und Bewußtsein und könnte also da was machen! 
 
Um diesen ambitionierten Zielen näher zu kommen, muss man aber erst verstehen, 
was überhaupt physikalisch gesehen Sache ist. Und hier haben eindeutig die 
Quantenphysiker die Nase  ganz weit vorn. 
Ein Experiment beweist nämlich, dass auf dieser subatomaren Ebene das 
Erkenntnisinteresse des Forschers das Verhalten der Sache oder von Prozessen 
bestimmt, die er erforschen will. Es geht um die Beobachtung eines Partikels, 
stellvertretend für Materie generell, das durch einen Schlitz geschossen wird und dann 
auf einer Fläche auftritt. Das klingt etwas banal, aber guckt man genauer hin, ist es 
sehr interessant! Ein fundamentaler Nachweis sogar.  
 
Hier sehen Sie den Versuchsaufbau: 
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Wir blicken auf eine graue Stellwand, auf die eine kleine Kanone gerichtet ist (oberes 
Bild). Aus diesem Ding werden Teilchen auf die graue Wand mit den Schlitzen 
geschossen. Würden z.B. Kugeln durch den Schlitz geschossen, sähe das Muster auf 
der Wand so aus, wie abgebildet: es ergäbe diese ungleichmäßig gebildete Linie -
gebildet aus den Punkten, die sich da zufällig ergeben haben. Das entspricht dem 
Partikel-Verhalten. Das genau passiert auch, wenn man die Teilchen auf einen Schlitz 
abfeuert. 

	
Bildquelle:	What	the	Bleep!	Down	the	Rabbit	Hole	-	Quantum	Edition,	part	1	(2006)	Tc.	Ca.	
01:12:20	ff.)	http://www.youtube.com/watch?v=rdulFAR0-Aw		
 
Wenn es aber zwei Schlitze sind, und Sie schießen keine Kugeln sondern die 
Lichtpartikel ab, die sie vorher normal durch den einen Schlitz gejagt haben, dann 
erscheint aber bei zwei Schlitzen seltsamerweise ein Muster auf der Wand dahinter, 
das typisch ist für eine Welle!  
 

 
Holographic Universe, Part 2  TC 02.06  
http://www.youtube.com/watch?v=vU6yCD_sEvU 
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What	the	Bleep!	Down	the	Rabbit	Hole	-	Quantum	Edition,	part	1	(2006)	TC	01:12:46	ff.	
 
Hier sehen Sie eine normale Wasserwelle. Sie trifft an der Leinwand an ihrem 
höchsten Punkt am dichtesten auf und nimmt an Intensität zu den Seiten hin ab. 
 

 
What	the	Bleep!	Down	the	Rabbit	Hole	-	Quantum	Edition,	part	1	(2006)	TC	01:13:15	ff.)		
 
Treffen zwei Wellen so aufeinander, dass die eine an ihrem höchsten Punkt ist und die 
andere Welle an ihrem niedrigsten Punkt ist, so löschen sie sich gegenseitig aus. Das 
Überlagerungsmuster, das entsteht, sieht dann etwa so aus wie in der Abbildung. 
Bildet sich das Überlagerungsmuster jetzt an der Wand ab, sieht das genau so aus, wie 
das Muster, das die Lichtpartikel ergeben haben, sofern man sie durch zwei Schlitze 
schießt. 
 

  
Wasserwelle 
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Wellenmuster des Lichtes. 
 
Abb.: What the Bleep! Down the Rabbit Hole - Quantum Edition Teil 1, TC 01:14:37 
http://www.youtube.com/watch?v=rdulFAR0-Aw  (Aktueller link: “What the Bleep do we know? 
(FULL MOVIE)” TC 32:07 ff., https://www.youtube.com/watch?v=DNHo2XAZ2NE) 
 
Es ist ein in der Holografie schon beschriebenes Wellenüberlagerungsmuster, 
Interferenz genannt.  
 
Das einzelne Elektron verlässt die Maschine, aus der es geschossen wird, als 
Partikel, wird eine Welle von Möglichkeiten, geht durch beide Schlitze und 
überlagert sich als Welle mit sich selbst! Als Welle schlägt es auf der Wand 
hinter dem Doppelschlitz auf und bildet das entsprechende 
Überlagerungsmuster.  
 
Das hat die Physiker natürlich vollkommen verwirrt. Man entschied, sich den Vorgang 
genauer zu anzusehen. Die	wichtigste	Erkenntnis	besteht	auf	jeden	Fall	an	diesem	
Punkt	schon	darin,	dass	diese	„Partikel“,	die	ja	Grundlage	aller	Materie	sind,	nicht	
grundsätzlich	Partikel	sind,	sondern	auch	in	Wellenform	auftreten. 
	
Bei	 der	 genaueren	 Beobachtung	 wurde	 obendrein	 nachgewiesen,	 dass	 der	
Betrachter	Einfluss	darauf	hat,	ob	sich	das	Partikelchen	so	oder	so	verhält!	Das	ist	
nach	Newton’scher,	klassischer	Physik	nicht	möglich.	Die	beschreibt	ja	auch	nur	
die	 Welt	 auf	 makroskopischer	 Ebene!	 Das	 Ergebnis	 des	 zweiten	
Untersuchungsschritts	 war	 noch	 überwältigender.	 Man	 hatte	 wissen	 wollen,	
durch	welchen	 Schlitz	 die	 Partikel	 im	 Einzelnen	 flogen.	Man	 stellte	 einfach	 ein	
Messgerät	 an	 einen	 der	 Schlitze	 und	 jetzt	 grenzten	 die	 Messergebnisse	 an	 ein	
Wunder:	 Sobald	 das	 Elektron	 betrachtet	 wurde,	 war	 es	 wieder	 Partikel,	
produzierte	 wieder	 das	 erwartete	 Ergebnis	 auf	 der	 Leinwand	 hinter	 den	
Schlitzen,	das	von	Partikel	entsteht:	
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Abb.: What the Bleep! Down the Rabbit Hole - Quantum Edition Teil 1, TC 01:12:32 
http://www.youtube.com/watch?v=rdulFAR0-Aw  
	
Das	 hält	man	natürlich	 für	 völlig	 unmöglich,	 ist	 aber	 in	 unzähligen	 Studien	der	
Quantenphysik	 nachgewiesen.	 Sie	 sind	 Wellen,	 bis	 sie	 betrachtet	 werden	 und	
dann	springen	sie	in	Partikelgestalt	an	einem	bestimmten	Ort.	Das	Elektron	muss	
die	Beobachtung	erfasst	und	entschieden	haben,	sich	anders	zu	verhalten!	
	
Diese	Partikel	 sind	offenbar	überwiegend	 in	Wellenform	vorhanden.	Dr.	Claude	
Swanson	vom	M.I.T.	in	Boston	spricht	es	an	(Mind	Science	Kept	Hidden	Documentary.	
WE	 ARE	 VIBRATIONAL	 BEINGS.	 Law	 of	 attraction/vibesdr.	 Claude	 Swanson/M.I.T.:	 (TC	
00:03:27):	 „Wo	 immer	 ein	 bewusster	 Beobachter	 präsent	 ist,	 verursacht	 er	 den	
Zusammenbruch	 der	 Wellenfunktionen.	 Eine	 Wellenfunktion	 ist	 ein	
mathematisches	Konstrukt,	das	die	Wellenhaftigkeit	der	Wahrscheinlichkeit	von	
Ereignissen	auf	der	Ebene	der	Quanten	beschreibt.	Quantenphysik	entwickelt	ein	
ganzes	 System	 von	 Gleichungen,	 die	 allesamt	 beschreiben	 sollen,	 wie	 diese	
Wellenfunktionen	sich	verhalten."		
Allerdings	 kann	 die	 Wissenschaftsgemeinde	 überhaupt	 nicht	 mit	 dem	
Sachverhalt	umgehen,	dass	der	Akt	 ihrer	eigenen	Beobachtung	Einfluss	auf	den	
Befund	hat	und	mit	seiner	Betrachtung	eine	also	„chaotisch“	empfundene	Größe	
ins	 Verfahren	 einbringt,	 die	 dann	 die	 ganze	 Wellenfunktion	 über	 den	 Haufen	
wirft.	Deshalb	wirft	man	den	Wissenschaftler	 so	weit	 es	 geht	 aus	dem	Versuch	
raus	 und	 lässt	 ihn	 nur	 die	 Ergebnisse	 sammeln,	 weil	 man	 ihn	 nur	 für	 den	
Elefanten	 im	 Porzellanladen	 hält.	 Doch	 weil	 Bewusstsein	 scheinbar	 doch	
integraler	 Bestandteil	 des	 Systems	 ist	 und	 immer	 die	 Wellenfunktion	
zusammenbrechen	 lässt,	 könnte	 man	 genauso	 gut	 anders	 rangehen	 und	
erforschen,	was	man	mit	dem	Bewusstsein	tatsächlich	alles	steuern	könnte!		
Es	gibt	immer	mehr	Quantenphysiker	wie	Fred	Allen	Wulf,	die	sich	aktiv	mit	dem	
Bewusstsein	als	Bestandteil	des	Systems	auseinander	setzten.	
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Haftungsausschluss:	Es	handelt	sich	um	eine	eigene	Zusammenfassung	von	Kims		Bericht;	trotz	
aller	Bemühungen	um	Genauigkeit	können	sich	Fehler	einschleichen.	
Zusammengestellt	und	im	Deutschen	anhand	der	Aufzeichnung	von	UNN	weiter	überarbeitet	von	
Monika	P		-	LK	RAT	D	INTERNE	GRUPPE.			
Die	deutsche	Übersetzung	entstand	zur	Unterstützung	aller	im	deutschen	Sprachraum	Lebenden,	
die	durch	die	englische	Sprache	der	Aufzeichnungen	von	UNN	und	deren	automatisch	generierte,	
ungeprüfte	Untertitel	kaum	eine	Chance	haben,	tiefer	in	die	Materie	einzutauchen.		


